

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Recibió RMV gobierno obsoleto

La reestructuración de la administración pública que emprendió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas a su llegada al gobierno del estado ha generado millonarios ahorros y modernización del aparato gubernamental, que en el pasado se mantenía obsoleto y en total descontrol, afirmó el secretario de Administración estatal, José Cabalán Macari Álvaro, al hacer un balance del primer cuatrimestre del gobierno de transición. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Zozobra en Texmelucan y Puebla; Pemex incumple

La madrugada de este miércoles, un error por parte del personal de Petróleos Mexicanos (Pemex), del complejo petroquímico "Independencia", provocó que el miedo y los recuerdos del trágico 19 de diciembre de 2011 regresaran a los habitantes de San Martín Texmelucan, en especial a los de la junta auxiliar de San Baltasar Temaxcalac. (Heraldo)

Síntesis

Ahorra el estado 150 mdp: Cabalán

Ahorros de hasta 150 millones de pesos se han generado en los procesos de licitación del gobierno del estado, así como importantes descuentos en compras de insumos, arrendamientos y seguros vehiculares, lo que ha generado una mayor transparencia en el manejo de los recursos públicos, informó el secretario de Administración, José Cabalán Macari Álvaro, durante el informe de actividades en materia de ahorro. (Síntesis)

Intolerancia

Presume Cabalán operación limpia

Desde una gran pantalla —símbolo de la modernidad morenovallista que ve en las certificaciones del ISO 9000, y en las telepantallas los síntomas irrefrenables del avance del estado— el secretario consentido del clan en el poder, Cabalán Macari disertó sobre los logros en transparencia y ahorro durante los primeros meses del gobierno estatal. (Intolerancia)

CAMBIO

Cuco amenaza con paro general en el Cobaep

Refugio Rivas Corona, secretario "legítimo" del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres, le declaró la guerra a la administración morenovallista y amenazó con iniciar un paro académico en los 37 planteles si la Junta de Conciliación y Arbitraje le da la titularidad a alguno de los dos gremios fantasmas o si Luis Maldonado mantiene las manos en el proceso para sacarlo de la vida laboral de la institución. (Cambio)

MILENIO

A un semestre de la tragedia, otra vez Pemex

El recuerdo tatuado a fuego de la enorme lengua ígnea que sacudió sus vidas la mañana del 19 de diciembre y se comió 32 casas, revivió la noche del martes en Texmelucan cuando un penetrante olor "a gasolina" puso a temblar a vecinos de la calle Camino Real. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Derrame de crudo invade poblaciones y se filtra al Atoyac

Una falla técnica en la Estación de Bombeo número 7 LPG de Petróleos Mexicanos (Pemex) provocó desde la tarde del día martes y hasta la madrugada del miércoles el derrame de miles de litros de petróleo crudo; en la comunidad de San Baltazar Tamaxcalac, en el municipio de San Martín Texmelucan. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

Genera gobierno de Moreno Valle, ahorros por \$150 millones

Ahorros por 150 millones de pesos en comparación de la administración marinista en el mismo periodo de 2010, recuperación 11 inmuebles y la subasta de 500 automóviles, destacó durante su informe el secretario de Administración, José Cabalán Macari, quien se comprometió a mantener una administración moderna, con el uso de las tecnologías, para hacer más con menos. (La Opinión)

SINFRONTERAS

Llegó a su fin el Gobierno opaco y corrupto

El gobierno del estado ha generado ahorros de más de 150 millones de pesos en comparación de la administración marinista en el mismo periodo de 2010, afirmó el secretario de Administración, José Cabalán Macari, quien aseguró que la remoción de personal ineficiente y sin capacitación y la modernización de sistemas llevará a esta administración hacer más con menos. (Puebla sin Fronteras)

MOMENTO

Ahorrados más de 150 mdp

El gobernador Rafael Moreno Valle afirmó que con métodos diferentes y eficaces su administración ha logrado ahorros en la adjudicación de obras, adquisición de productos y servicios por más de 150 millones de pesos. (Momento)

TITULARES DIGITALES



Recorta el SNTE de 970 a 200 su número de maestros comisionados

Ante los abusos que generó el exceso de maestros comisionados en las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), a partir del inicio de la actual administración estatal se redujo de 970 a 200 el número de personas encargadas a tareas gremiales que gozan de sueldos que llegan hasta 257 mil pesos anuales sin estar en las aulas. (e-consulta)



Si propietarios de mototaxis quieren ampararse, 'están en su derecho': Huerta Couttolenc

Coronango, Cuatlancingo, Acatzingo y Tecamachalco son los municipios en donde la Secretaría de Transportes ha iniciado el retiro gradual de mototaxis, tras la aprobación del Congreso local para desaparecer del estado este servicio de transporte público. (Periódico digital)



Control en Texmelucan, tras fuga de petróleo: RMV

La situación está bajo control y sin riesgo para los habitantes de Texmelucan, informó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, al fijar un posicionamiento sobre el derrame de petróleo crudo en drenaje de la población de San Baltazar Temaxcalac, que causó alarma y evacuación por temor de una explosión. (Contraparte)



Revela Rivera cómo pavimentará las mil calles

El alcalde otorga a Imagen Poblana datos de las calles, plazos y técnica; advierte que "pisó callos" de organizaciones de corte priista que recibían canonjías y "eso no les gustó". (Imagen Poblana)



Marín disparó 40% la deuda de Puebla por elecciones de 2010

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público señala que la entidad disparó significativamente sus compromisos debido a los comicios del año pasado. Moody's explica que hubo poca disposición para mantener las medidas de austeridad fiscal. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Endosan a causantes pensiones de Pemex

Al primer trimestre, los adeudos de Pemex representan un saldo de por lo menos 20 mil 700 pesos para cada uno de los 32.7 millones de contribuyentes. (Reforma)



Se disparan robo, homicidios y plagio

En medio de la estrategia de combate a la delincuencia, en el país siguen en ascenso los delitos del fuero común como robo, homicidio y secuestro, que de 2007 a la fecha se han incrementado hasta en 300%. (El Universal)

MILENIO

1,671 muertos en combates con el Ejército

Documentos de la Sedena revelan que los militares han sido atacados en mil 457 ocasiones por organizaciones del crimen organizado, con un saldo de 105 soldados abatidos. (Milenio)

La Jornada

Propone EU que ricos de AL paguen impuesto antinarco

La secretaria de Estado de Estados Unidos, Hillary Clinton, respondió a los presidentes centroamericanos que demandaron recursos urgentes para enfrentar a la delincuencia, que su país aportará 300 millones de dólares y que, en todo caso, los ricos de cada nación deberán pagar impuestos justos y ser socios plenos en este esfuerzo. (La Jornada)

EL ECONOMISTA

IP de NL lanza un ya basta por inseguridad

Los empresarios de Nuevo León declararon su hartazgo en contra de la inseguridad, con un "ya basta" a las autoridades municipales y estatales, por su incapacidad para coordinarse y la ineficiencia para poner un alto a la delincuencia organizada, mientras que las ejecuciones, robos y violaciones se han incrementado. (El Economista)

El Financiero

Menos crecimiento y más desempleo en EU

La Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos confirmó la presencia de un freno en la economía de ese país y auguró más desempleo y menos crecimiento para este y el próximo año. (El Financiero Digital)

LA CRÓNICA DE HOY

México y CA alcanzan SOS contra el crimen

El presidente Felipe Calderón demandó que la ayuda internacional para combatir a la delincuencia organizada en Centroamérica sea similar al flujo de dinero que los criminales ganan en Estados Unidos, que es de alrededor de 35 mil millones de dólares. (Crónica)

EXCELSIOR

Calderón a EU: basta de caridad

Durante la Cumbre de Seguridad de Centroamérica, el presidente mexicano expuso a sus homólogos que se requiere un monto similar al que ganan los cárteles en EU para neutralizar la fuerza de los criminales y enfrentar al narco. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

CAMBIO

CAMBIO

- **Llevar productos de la canasta básica a colonias marginadas**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, puso en marcha en la colonia Lomas de San Valentín el programa "Unidades Móviles de Abasto Popular" impulsado por el DIF, el cual tiene como objetivo llevar a las colonias y juntas auxiliares del municipio productos de la canasta básica a bajo precio, en beneficio de las familias poblanas más vulnerables. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:09)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-230611-luz-llevar-productos-de-la-canasta-b-sica-a-colonias-marginadas.php>

CAMBIO

- **El alcalde asegura que la reunión fue por límites**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió ayer con los diputados locales de la fracción del PAN, con la intención de informarles a los legisladores sobre los programas que se han impulsado en su administración, con los que se han atendido las necesidades de los poblanos que viven principalmente en las juntas auxiliares. Del mismo modo, se abordó el tema de la definición territorial entre la Comuna y San Andrés Cholula, y el dictamen de entrega-recepción. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:10)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-230611-luz-el-alcalde-asegura-que-la-reuni-n-fue-por-l-mites.php>

CAMBIO

- **“Que Doger no especule”, exige Eduardo Rivera**

Eduardo Rivera Pérez presidente municipal de Puebla, pidió al diputado del PRI Enrique Doger Guerrero que no especule sobre el proceso de la definición de los límites territoriales que sostiene la Comuna con la alcaldía de San Andrés Cholula y negó que no defienda al territorio poblan. Rivera Pérez señaló que en la redefinición limítrofe se tendrán que respetar los lineamientos legales: “No podemos especular, hay un proceso que hay que cuidar, hay una ley que establece un procedimiento y por supuesto que Puebla hará valer el derecho legal sobre este procedimiento”. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:12)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-230611-luz-que-doger-no-especule-exige-eduardo-rivera.php>

CAMBIO

- **Exige Denisse a su cuñado que cumpla con sus obras**

A Eduardo Rivera Pérez no lo respeta ni su familia, pues su cuñada, la diputada local Denisse Ortiz Pérez, denunció que los legisladores de la capital no han obtenido respuesta sobre las gestiones de obra pública que han realizado en sus distritos, por lo que ayer por la mañana se reunieron con el presidente municipal de Puebla para pedir celeridad a la respuesta de sus solicitudes. “La reunión fue para pedirle algunas gestiones que tenemos y que están atrasadas, como el tema de luminarias y algunas otras solicitudes. No nos han dado respuesta, tenemos diferentes solicitudes de algunos fraccionamientos pero hasta este momento no hemos tenido una respuesta correcta”. (Viridiana Lozano s/foto 05:12)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-230611-vir-exige-denisse-a-su-cu-ado-que-cumpla-con-sus-obras.php>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Rivera avala que los Abed controlen Chiltepeque, pese a fallas detectadas**

A pesar de que al menos desde hace cinco años se le detectaron múltiples fallas en su operación, la empresa Relleno Sanitario (Resa) continuará operando el tiradero de Chiltepeque. El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reconoció que hay fuga de lixiviados y otros daños en este depósito, pero sólo conminó al negocio de los hermanos Abed a repararlas para dar continuidad al servicio. Desde hace algunas semanas, varios regidores en el cabildo de Puebla analizan la posibilidad de dar fin al contrato que mantiene Resa en el relleno sanitario capitalino desde un par de décadas, pero el propio alcalde canceló ayer esta posibilidad luego de que dio su voto de confianza a la empresa, a pesar de que persiste el deficiente manejo de la basura. (Javier Puga s/foto 05:22)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/23/puebla/pue210.php>



PERIODICO DIGITAL

- **Eduardo Rivera finalmente le exige a Pemex que entregue atlas de riesgo de capital**

Exige el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez a Petróleos Mexicanos entregue al municipio el atlas de riesgo de la capital del estado con la finalidad de conocer la situación que guardan los ductos de la paraestatal que cruzan por la capital del estado, en este sentido Rivera Pérez, manifestó que se buscan evitar problemas como los ocurridos por segunda ocasión en San Martín Texmelucan. Esto al saber que se registró de nueva cuenta una fuga de combustóleo en la comunidad de San Baltazar Temaxcalac que desembocó en los márgenes del río Atoyac, sin que se registraran daños que lamentar. (Abraham Espinosa c/foto 05:50)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134349:eduardo-rivera-finalmente-le-exige-a-pemex-que-entregue-atlas-de-riesgo-de-capital&Itemid=534



IMAGEN POBLANA

- **Exige Rivera atlas de riesgos a Pemex**

Después del derrame que se presentó en la estación 7 de Pemex en San Baltazar Temaxcalac, perteneciente a San Martín Texmelucan, el alcalde Eduardo Rivera Pérez exigirá a Pemex el atlas de riesgos del municipio de Puebla. En entrevista, el edil capitalino reconoció que la capital poblana no está ajena a algún evento como el que se presentó en Texmelucan el pasado 19 de diciembre, por lo que exhortó a la paraestatal a que tome cartas en el asunto, resuelva el problema de manera concreta y entregue al ayuntamiento la información sobre la condición que guardan los ductos de la ciudad. (Jesús Barrera s/foto 05:51)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106934&articulo=Exige%20Rivera%20atlas%20de%20riesgos%20a%20Pemex>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Rivera Pérez pide a Pemex "se ponga las pilas"**

Debido a la fuga de combustible en menos de seis meses en el municipio de San Martín Texmelucan en unos ductos de PEMEX, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, pidió a la paraestatal que se "ponga las pilas". Rivera Pérez consideró que es necesario que la empresa ya tome cartas en el asunto y verifique sus ductos para evitar más accidentes como el ocurrido a principios de año que le costó la vida a varias personas y a otras les quitó su patrimonio. (Dafne Arredondo c/foto 05:55)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=20477>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

CAMBIO

CAMBIO

- **Ayuntamiento no le teme a las afectaciones por lluvias**

El director del DIF, Antonio Vasconcelos Rueda, informó que la dependencia municipal se encuentra preparada para atender a los poblanos que sufran afectaciones ante la presente temporada de lluvias, pues dijo que además de contar con despensas y colchonetas ya está listo el Dormitorio Municipal y se prevé la instalación de 19 albergues temporales en caso de contingencia. El funcionario municipal abundó que el Dormitorio Municipal tiene la capacidad de albergar a más de 200 personas y que actualmente el cupo disponible es de más del 50 por ciento pues sólo da servicios de 50 a 70 personas diariamente. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:11)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-230611-luz-ayuntamiento-no-le-teme-a-las-afectaciones-por-lluvias.php>

MILENIO

MILENIO

- **Unidades Móviles de Abasto llevan hasta juntas canasta básica**

El Sistema Municipal DIF puso en marcha el Programa de Unidades Móviles de Abasto, el cual a través de cuatro vehículos acercará 51 productos de la canasta básica y abarrotes con precios accesibles a zonas que presentan algún grado de marginación abarcando juntas auxiliares, unidades habitacionales y colonias populares. Durante el arranque de esta estrategia, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez señaló que de los 51 productos que ofertan las Unidades Móviles de Abasto, el aceite, arroz, azúcar, frijol y leche cuentan con un subsidio municipal del 10 por ciento, mientras que abarrotes como jabón, cloro, pasta de dientes, avena y soya, entre otros, se ofrecen a precios más bajos que en las tiendas comerciales. (Redacción s/foto 05:33)

<http://impreso.milenio.com/node/8980148>

MILENIO

- **Habrà nueva estrategia de vigilancia en universidades**

El secretario de Seguridad Pública y Tránsito municipal (Ssptm), Amadeo Felipe Lara Terrón, anunció una nueva estrategia de vigilancia en las principales casas de educación superior capitalinas. En entrevista, explicó que el ayuntamiento pretende combinar los esfuerzos realizados por cada una de las universidades con el patrullaje que desarrolla habitualmente la Policía Municipal. (Guillermo Castillo c/foto 05:34)

<http://impreso.milenio.com/node/8980130>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **VW entrega vehículos a DIF Municipal**

Como muestra de que la firma germana Volkswagen es una Empresa Socialmente Responsable, el pasado miércoles entregó dos camionetas Saveiro al Sistema DIF Municipal, con el objetivo de contribuir en las labores de asistencia social que realiza el consorcio automotriz. El vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estratega de la empresa automotriz, Thomas Karig Gerechthizo entrega de los dos vehículos a la presidenta del patronato en el municipio, Lilitiana Ortiz de Rivera, quien estuvo acompañada del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez y otras autoridades. (Ana Ruiz s/foto 05:41)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46104

E-CONSULTA

E-CONSULTA

- **Lleva la Comuna productos básicos a zonas marginadas de la capital**

El Sistema Municipal DIF puso en marcha el Programa de Unidades Móviles de Abasto, el cual a través de cuatro vehículos, acercará 51 productos de la canasta básica y abarrotes con precios accesibles a zonas que presentan algún grado de marginación abarcando juntas auxiliares, unidades habitacionales y colonias populares. (e-consulta s/foto 05:49)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11406:lleva-la-comuna-productos-básicos-a-zonas-marginadas-de-la-capital&Itemid=332

PERIODICO DIGITAL

PERIODICO DIGITAL

- **DIF municipal, preparado para atender contingencias por lluvia: Antonio Vasconcelos**

El director del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) en el municipio, Antonio Vasconcelos Rueda, dio a conocer que debido a las recientes lluvias sobre la capital del estado y que han afectado a algunas familias, se está solicitando al Departamento de Recursos Materiales del Ayuntamiento se otorguen 2 mil 500 colchonetas y 500 cobertores más, para utilizarlos en caso de ser necesario. (Abraham Espinosa c/foto 05:50)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134363:dif-municipal-preparado-para-atender-contingencias-por-lluvia-antonio-vasconcelos&Itemid=534

IMAGEN Poblana

IMAGEN POBLANA

- **Protección Civil acelera reparación de alarmas en ríos y barrancas**

Ante la inminente entrada del temporal de lluvias en la Ciudad de Puebla, la Unidad de Protección Civil Municipal ha reforzado el mantenimiento, reposición y reparación de las alarmas en barrancas, ríos y afluentes, así lo informó Alicia Yáñez Gámez, Jefe de Apoyo y Restablecimiento. La dependencia se encuentra trabajando de manera acelerada en el programa, el cual durante los últimos días ha abarcado diversos puntos como el Puente de la colonia Miguel Abed, el Puente Negro ubicado en la 18 de Noviembre, entre otros. (Redacción s/foto 05:51)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106927&articulo=Protección%20Civil%20acelera%20reparación%20de%20alarmas%20en%20ríos%20y%20barrancas>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Panistas piden agilizar las gestiones al presidente municipal**

Integrantes de la bancada panista se reunieron con el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, para solicitar se agilicen las gestiones que realizan, dicha reunión se realizó en el Palacio Municipal. La diputada panista, Denisse Ortiz Pérez, informó que solicitaron a Rivera Pérez obra pública en los distritos que representan que es la principal demanda de los poblanos, además de alumbrado y pavimentación. (Agustín Hernández Parra c/foto 05:55)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POLÍTICA-titulo&id=20476>

RETO DIARIO

- **Acerca Comuna 51 productos de la canasta básica a zonas marginadas**

El Sistema Municipal DIF puso en marcha el Programa de Unidades Móviles de Abasto, el cual a través de cuatro vehículos, acercará 51 productos de la canasta básica y abarrotes con precios accesibles a zonas que presentan algún grado de marginación abarcando Juntas Auxiliares, Unidades Habitacionales y colonias populares. Durante el arranque de esta estrategia que se celebró en la colonia Lomas de San Valentín, el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, señaló que de los 51 productos que ofertan las Unidades Móviles de Abasto; el aceite, arroz, azúcar, frijol y leche cuentan con un subsidio municipal del 10 por ciento, mientras que abarrotes como jabón, cloro, pasta de dientes, avena y soya, entre otros, se ofrecen a precios más bajos que en tiendas comerciales. (RETO diario c/foto 05:55)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=20479>

RETO DIARIO

- **La Ssptm continúa con acciones de recuperación de vehículos**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) continúa implementando acciones de recuperación de vehículos con reporte de robo en diversos puntos de la Ciudad. Debido al incremento de los rondines por colonias de la Ciudad, este día elementos del Sector 3 de la Policía Municipal Preventiva ubicaron en el Séptimo retorno de la 5 "C" sur de la Unidad Habitacional Loma Bella, un vehículo Tsuru, color verde, con placas de circulación TVE 52-71 del Estado de Puebla. (RETO diario c/foto 05:55)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POLICÍA-titulo&id=20482>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Rechaza Peter Mohr recibir dinero del ayuntamiento**

El presidente del Consejo Ciudadano Ecológico de Puebla (Cociep), Peter Mohr, rechazó recibir dinero del ayuntamiento capitalino por el trabajo de conservación de La Calera que realiza desde hace varios años en este bosque del oriente de la ciudad. El ambientalista de origen alemán señaló que existe una campaña de desprestigio en su contra encabezada por Fernando Rojas Palacios y Fidel Sánchez, quienes se dicen protectores del bosque pero que no habitan en la zona, mismos que son apoyados por un tercero más, Mario Gutiérrez, quien desde hace algún tiempo pretende la custodia de ese lugar. (Javier Puga s/foto 05:23)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/23/puebla/mun207.php>

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

• **Marcha la 28 de Octubre para pedir ordenamiento de los giros comerciales**

Cerca de cuatro mil manifestantes pertenecientes a la 28 de Octubre marcharon por las calles de la ciudad partiendo del Mercado Hidalgo hasta llegar al Zócalo de esta capital, manteniendo desde alrededor de las 12:00 horas cerrada la avenida Reforma desde la 11 Sur hasta la entrada del Palacio Municipal. La petición es la misma que la del pasado miércoles exigir la no colocación de centros comerciales en los alrededores de los mercados populares. Aunque inicialmente la idea que tenían era realizar un plantón en durante el día en el lugar, esto fue descartado por sus líderes luego de que el gobierno municipal ofreciera en coordinación con el gobierno estatal establecer mesas de diálogo a partir de este jueves. (Odilón Lario s/foto 05:39)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46099

OPINION

• **Se manifiesta la 28 de Octubre por la construcción de centros comerciales cerca de mercados**

Por poco más de una hora, integrantes de la organización UPVA 28 de Octubre, cerraron las principales vialidades del Centro Histórico para manifestarse en contra de la edificación de centros comerciales a un costado de estos inmuebles. Así lo declaró Rita Amador, líder de la organización, quien señaló que debido a la edificación de tiendas comerciales muchos de los mercados se han visto afectados, y muchos de los locatarios han visto reflejados estos problemas en su economía. (Pilar Pérez s/foto 05:40)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46101



PERIODICO DIGITAL

• **Dar mantenimiento a la Recta Cholula y Cumulo de virgo es para beneficiar a los ciudadanos**

El director de Servicios Generales de San Andrés Cholula, Pedro Coatl Coatl, informó que el personal del Área de Servicios Municipales realiza trabajos de limpieza en el Camellón Central de la Recta a Cholula desde la caseta hasta el pórtico. Los trabajos de limpieza consisten en el mejoramiento de las zonas y áreas verdes que comprenden el territorio sanandreseño con la reforestación de árboles cipreses y bugambilias con el objetivo de brindar mejores espacios para los cientos de usuarios que diariamente transitan tan importante vía de comunicación. (Redacción c/foto 05:50)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134358:dar-mantenimiento-a-la-recta-cholula-y-cumulo-de-virgo-es-para-beneficiar-a-los-ciudadanos&Itemid=552

PERIODICO DIGITAL

• **La 28 de Octubre se manifiesta para evitar "mini central" en camino a Tlaltepango**

Alrededor de cinco mil comerciantes adheridos a la Organización de Vendedores Ambulantes de la 28 de Octubre (UPVA) se manifestaron por las principales calles de la capital poblana para exigir a las autoridades que no se instale una "mini central" en el camino a Tlaltepango. La lideresa de los informales, Rita Amador Leal, señaló que la operación de este complejo comercial afectará de manera importante las ventas de sus agremiados. (Julio César Morales c/foto 05:50)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134355:la-28-de-octubre-se-manifiesta-para-evitar-\"mini-central\"-en-camino-a-tlaltepango&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134355:la-28-de-octubre-se-manifiesta-para-evitar-\)

PERIODICO DIGITAL

• **Dennise Ortíz se queja que edil no hace caso a peticiones solicitadas**

Las solicitudes de los Diputados del Partido Acción Nacional han sido ignoradas por el Ayuntamiento de Puebla, reveló la Legisladora, Dennise Ortíz Pérez. Entrevistada al término de una reunión que sostuvo el Alcalde de Puebla, Eduardo Rivera con los representantes populares de su partido, Ortíz Pérez señaló que las peticiones de obra pública y servicios para el distrito dos de la capital poblana, siguen sin atenderse, a pesar que los diputados han gestionado los apoyos correspondientes con el Municipio. (Leonardo Torixa c/foto 05:50)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134354:dennise-ortiz-se-queja-que-edil-no-hace-caso-a-peticiones-solicitadas&Itemid=535

**IMAGEN POBLANA****• Efectúan trabajos de limpieza en recta a Cholula**

Personal del Área de Servicios Municipales de San Andrés Cholula llevan a cabo trabajos de limpieza en el camellón central de la recta a Cholula, desde la caseta hasta el pórtico, destacó el director de Servicios Generales, Pedro Coatl Coatl. Los trabajos de limpieza consisten en el mejoramiento de las zonas y áreas verdes que comprenden el territorio sanandreseño con la reforestación de árboles cipreses y bugambilias, con el objetivo de brindar mejores espacios para los usuarios que diariamente transitan por esta vía de comunicación. (Redacción s/foto 05:51)

<http://www.imagenpoblana.com/index1.php>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO

Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió con los Diputados Locales del Partido Acción Nacional (PAN) integrantes de la LVII legislatura del Congreso del Estado, donde conocieron las estrategias y programas que se implementadas por la actual administración municipal para resolver las demandas de los habitantes de la ciudad.
- Ante la inminente entrada del temporal de lluvias en la Ciudad de Puebla, la Unidad de Protección Civil Municipal ha reforzado el mantenimiento, reposición y reparación de las alarmas en barrancas, ríos y afluentes, así lo informó Alicia Yáñez Gámez, Jefe de Apoyo y Restablecimiento.
- El Sistema Municipal DIF puso en marcha el Programa de Unidades Móviles de Abasto, el cual a través de cuatro vehículos, acercará 51 productos de la canasta básica y abarrotes con precios accesibles a zonas que presentan algún grado de marginación abarcando Juntas Auxiliares, Unidades Habitacionales y colonias populares.
- Debido a la fuga de combustible en menos de seis meses en el municipio de San Martín Texmelucan en unos ductos de PEMEX, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, pidió a la paraestatal que se "ponga las pilas"



Enrique Montero Ponce / Irma Sánchez
Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- El director del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) en el municipio, Antonio Vasconcelos Rueda, dio a conocer que debido a las recientes lluvias sobre la capital del estado y que han afectado a algunas familias, se está solicitando al Departamento de Recursos Materiales del Ayuntamiento se otorguen 2 mil 500 colchonetas y 500 cobertores más, para utilizarlos en caso de ser necesario.
- Las solicitudes de los Diputados del Partido Acción Nacional han sido ignoradas por el Ayuntamiento de Puebla, reveló la Legisladora, Dennise Ortíz Pérez.



Fernando Crisanto y María López
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- El mayor número de supermercados de procedencia extranjera en la capital poblana pone al borde de la quiebra a los mercados municipales por la competencia desleal que ha ocasionado la aparición de nuevas construcciones; así lo considero a líder de la Organización 28 de Octubre. Rita Amador López.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El Sistema Municipal DIF puso en marcha el Programa de Unidades Móviles de Abasto, el cual a través de cuatro vehículos acercará 51 productos de la canasta básica y abarrotes con precios accesibles a zonas que presentan algún grado de marginación abarcando juntas auxiliares, unidades habitacionales y colonias populares.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera exigió a la paraestatal se ponga a trabajar intensamente para evitar accidentes como el registrado la noche de este martes en San Martín Texmelucan al tiempo que reveló el hecho de que la paraestatal no ha entregado ningún tipo de información en torno a mapas de riesgo o zonas donde hay ductos en este municipio poblano

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Amenaza Rivas con paros en Cobaep; Luis Maldonado niega estar involucrado en conflicto**

Si la dirección del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep), independientemente de quien esté al frente, firma el contrato colectivo de trabajo con otra organización que no sea el Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), habrá paros, plantones, marchas, cierres de planteles, amagó el líder de esta agrupación, Refugio Rivas Corona. "Espero que no nos obliguen a hacer acciones más drásticas y que tampoco nos manden a la policía", subrayó, tras acusar al secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, de persecución y de amenazas a él y a su familia. Sin embargo, aseguró que no se afectará ni el fin de ciclo escolar ni la entrega de papeles para quienes están terminando el bachillerato. (Flor Martínez c/foto 04:56)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2119043.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Asume Pemex culpabilidad por derrame de petróleo en Texmelucan**

La empresa Pemex asumió como suyo el error del derrame de petróleo crudo, ocurrido el pasado martes por la noche en la estación de bombeo número 7 del municipio de San Martín Texmelucan. En ese sentido aclaró que el ducto del que se escapó el hidrocarburo no presenta ni fuga ni afectación. "El incidente se originó luego del cambio de válvulas en el tren de medición, ya que al realizarse el vaciado del oleoducto de 30 pulgadas Nuevo Teapa-Tula-Salamanca, el hidrocarburo se desbordó de la fosa de recuperación que contenía agua de las lluvias que se presentaron en la zona", señala un párrafo de un comunicado que envió ayer. (Ivan Tirzo s/foto 04:57)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2119038.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Otorga Agüera un año de plazo a incorporadas para que acrediten sus planes de estudio**

Las 12 universidades y 54 preparatorias incorporadas a la BUAP tendrán como plazo máximo un año para elevar sus indicadores de calidad e incluye la acreditación de sus programas de estudio ante los Consejos Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), reveló el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez. En los próximos días será anunciado el programa oficial y en caso del incumplimiento de los nuevos esquemas, está abierta la posibilidad de perder el registro o sean desafiadas a la máxima casa de estudios, indicó. (Redacción s/foto 04:58)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2119062.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Son 'chafas' los Zetas de Puebla, porque son falsos: Ardelio**

"Son chafas" los delinquentes que se hacen pasar por miembros de los "Zetas" para extorsionar e intimidar a trabajadores del sector hotelero, aseveró el secretario de Seguridad Pública (SSP), Ardelio Vargas Fosado. Sin negar la comisión de delitos, el encargado de la seguridad en el estado explicó que son falsos los delinquentes que se ostentan como "Zetas" para cometer fechorías entre los trabajadores del sector, y añadió que son personas que aprovechan la tensión que hay a nivel nacional para conseguir sus propósitos. (Belén Cancino s/foto 04:59)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2119067.htm>

Síntesis

SINTEISIS

- **Pide RMV explicación a Pemex por derrame**

La paraestatal Petróleos Mexicanos (Pemex) no ha cumplido con la entrega del Atlas de Riesgo que prometió al gobierno del estado, para ubicar los ductos de gasolina que cruzan por el municipio en San Martín Texmelucan y el resto de la entidad, acusó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien añadió que presionarán a la empresa para que explique qué sucedió y repare los daños ocasionados por la fuga de combustible registrada la madrugada de este miércoles y que ocasionó pánico entre los pobladores. Por su parte, Jesús Morales Rodríguez, director del Sistema Estatal de Protección Civil, dijo que no hubo necesidad de evacuar a los pobladores de San Baltazar Temaxcalac, pero sí de cerrar seis escuelas ante el riesgo que el derrame representaba. (Suzana de los Ángeles c/foto 05:00)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/97502/Pide-RMV-explicacion-a-Pemex-por-derrame>

SINTEISIS

- **Puebla necesita mejorar la Ley**

El gobierno del estado tiene la oportunidad de remediar las deficiencias históricas en materia de transparencia y rendición de cuentas reflejadas en la cotidianidad y en su ley, criticó Sergio López Ayón, secretario general del Centro de Investigación y Docencias Económicas (CIDE). En el marco de la inauguración del Foro Internacional de Derechos Humanos, Transparencia y Educación, el gobernador, Rafael Moreno Valle signó un convenio de colaboración con el CIDE "Red por la Rendición de Cuentas". En su participación, el secretario general del CIDE, señaló que Puebla necesita una mejor ley, cuenta con la oportunidad de fortalecer sus instituciones democráticas y tiene la oportunidad de ser el ejemplo de un gobierno democrático, transparente y que rinde cuentas. (Suzana de los Ángeles c/foto 05:02)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/97501/Puebla-necesita-mejorar-la-Ley>

SINTEISIS

- **Maldonado me amenaza: Rivas Corona**

El líder del Sutcobp, que aún no obtiene la acreditación de la JLCA, Refugio Rivas Corona, acusó al titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, de amenazas contra él, su familia y colaboradores. Aseguró que su organización está desarrollando pasos para recibir el aval nacional, y sostuvo que en caso de que las autoridades poblanas no aprueben al Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla estarían desobedeciendo un mandato federal. Rivas Corona afirmó que la otra agrupación, la Untems y OPD, encabezada por José Fredy Rodríguez, no tiene legitimidad, pese a que ya recibió la toma de nota como organización sindical. El líder del Sutcobp dijo que tiene apoyo de 2 mil trabajadores, y garantizó que no habrá suspensión de clases en los Colegios de Bachilleres, y se entregará documentación a los alumnos por entrar a la universidad. (Samantha Páez c/foto 05:02)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/97498/Maldonado-me-amenza-Rivas-Corona>



INTOLERANCIA

- **"El SETEP no se irá a manos de Jovita"**

Luego de que la exsecretaria general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), Jovita Pérez López anunciara que formará una organización de trabajadores de la educación, con la que buscará su registro sindical y la toma de nota respectiva en las siguientes semanas, el actual líder de los maestros de esa organización, Armando García Avendaño, aseguró que dentro del gremio que representa no hay cambios ni retiro de sus agremiados. Agregó que la organización no tiene fracturas ni hay disidencia generada por la exdirigente, al recordar que los maestros son inteligentes y recuerdan perfectamente los tiempos de saqueo y de opacidad en el manejo de los recursos en tiempos de Jovita Pérez López, por eso agregó que no les preocupa el intento de la maestra por conformar un nuevo sindicato y recuperar el poder que ya perdió hace tiempo. (Samuel Vera c/foto 05:03)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75902

INTOLERANCIA

- **Pemex, y sigue la mata dando**

La madrugada del miércoles 22 de junio vecinos de San Martín Texmelucan revivieron la angustia y pánico que sufrieron el pasado 19 de diciembre por una nueva fuga de petróleo de un ducto de Petróleos Mexicanos (Pemex). Pero, por fortuna, en esta ocasión el combustible no explotó y sólo dejó daños ecológicos, no pérdidas humanas ni materiales como aquella ocasión de 2010. La Comisión Nacional del Agua (Conagua) calculó que se perdieron hasta 15 litros del combustible por segundo, que se derramaban al río Atoyac, mientras que Semarnat reconoció que en este tipo de accidentes siempre hay daños irreversibles al medio ambiente. (Jorge Castillo c/foto 05:05)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75903

INTOLERANCIA

- **Puebla, debajo de media nacional en transparencia**

Puebla está por debajo de los parámetros nacionales en transparencia, reveló el secretario general de Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), Sergio López Ayón. El académico del CIDE resaltó los datos del estudio la Métrica de la Transparencia 2010, los cuales dejan en un mal sitio a Puebla en materia de transparencia y rendición de cuentas. Por lo que el investigador del CIDE exhortó desde el Complejo Cultural Universitario de la UAP para que a la brevedad Puebla arregle su legislación correspondiente, la cual señaló López Ayón debe adaptarse a los parámetros nacionales. (Mario Martell c/foto 05:06)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75905

INTOLERANCIA

- **Sacudida al gobierno estatal genera ahorros**

Ahorros por más de 150 millones de pesos reporta el gobierno estatal como resultado del programa de eficiencia administrativa implementado por la Secretaría de Administración, en rubros como recuperación de predios, telecomunicaciones, seguros vehiculares, simplificación administrativa y reducción de gastos. Al presentar los resultados del programa de eficiencia gubernamental, a casi cinco meses del arranque de la gestión estatal, el secretario de Administración, José Cabalán Macari Álvaro, desacreditó el manejo gubernamental y política administrativa implementada por el anterior gobierno. (Lucero Hernández c/foto 05:08)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75906

CAMBIO

CAMBIO

- **Transparencia poblana será medida por el CIDE**

El gobierno del estado, la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) y la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) firmaron un convenio con el Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE) para efectuar estudios sobre la evolución del ejercicio de transparencia en la entidad. El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas reiteró el compromiso de su administración por fomentar el respeto a los derechos humanos y privilegiar la rendición de cuentas y el pleno acceso a la información pública en Puebla. (Elvia García s/foto 05:13)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-230611-elv-transparencia-poblana-ser-medida-por-el-cide.php>

CAMBIO

- **Presume Cabalán Macari ahorros por 150 millones**

La Secretaría de Administración consiguió ahorros anuales hasta por más de 150 millones de pesos anuales gracias al reordenamiento de las licitaciones públicas, que encabeza la dependencia, así como la recuperación de inmuebles, regulación de predios, seguros de automóviles, de desastres naturales, ahorros de despensas, así como en telefonía móvil. Cabalán Macari presumió que hasta el momento la dependencia que encabeza lleva 34 procesos licitatorios, mientras que el año pasado la administración marinista fue capaz de licitar sólo tres obras. (Elvia García s/foto 05:14)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-230611-elv-presume-cabal-n-macari-ahorros-por-150-millones.php>

CAMBIO

- **Pensiones y SOAPAP, los temas de RMV con el BID**

"La reestructuración de la deuda pública de 9 mil millones de pesos no fue un tema de agenda durante mi gira por los Estados Unidos", apuntó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas al cuestionarle sobre la reunión que sostuvo con el director del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Luis Alberto Moreno. En entrevista, el mandatario explicó que la reestructuración de la deuda pública es un tema que se tendrá que analizar en su momento, pues se tienen que revisar y comparar los diferentes esquemas. (Elvia García s/foto 05:15)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-230611-elv-pensiones-y-soapap-los-temas-de-rmv-con-el-bid.php>

CAMBIO

- **RMV exige a Pemex entregar Atlas de Riesgo**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas exigió a Petróleos Mexicanos (Pemex) que entregue el Atlas de Riesgo de la entidad lo más pronto posible, para así tener conocimiento de los lugares por donde pasan los ductos, lo anterior tras la fuga de combustóleo de Pemex en la junta auxiliar de San Baltazar Temaxcala, en el municipio de San Martín Texmelucan, afectando de nueva cuenta los ríos Atoyac y Colorado. En el mismo sentido el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, exigió a Pemex entregue el Atlas de Riesgo de la capital y del estado sobre las condiciones de los ductos de petróleo que pasan por los diferentes municipios. (Elvia García s/foto 05:16)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-230611-elv-rmv-exige-a-pemex-entregar-atlas-de-riesgo.php>

CAMBIO

- **Sedeso va por 50 ciudades rurales: Myriam Arabian**

Al término de la administración del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas habrá en la entidad 50 ciudades rurales, adelantó Myriam Arabian Couttolenc, titular de la Secretaría Desarrollo Social, quien mencionó que el mandatario aprovechó su gira por Estados Unidos para buscar financiamiento con diversas fundaciones para estos proyectos. "Se espera que en el 2012 se tengan tres ciudades, posteriormente once y así hasta llegar a las 50 en la gestión de Rafael Moreno Valle Rosas". (Elvia García s/foto 05:17)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-230611-elv-sedeso-va-por-50-ciudades-rurales-myriam-arabian.php>

CAMBIO

- **ST ya retiró 100 mototaxis: Huerta**

“Alrededor de cien mototaxis de los municipios de Acatzingo, Tecamachalco, Cautlancingo y Coronango han sido retirados”, informó Bernardo Huerta Couttolenc, titular de la Secretaría de Transportes, tras el exhorto aprobado en días pasados por la Comisión de Comunicaciones y Transportes del Congreso local para que Secretaría de Transporte (ST), retire los más 3 mil 500 mototaxis que circulan en 42 municipios del estado de Puebla. En entrevista, el funcionario estatal apuntó que los dueños de mototaxis están en todo su derecho para promover diversos amparos, sin embargo la Secretaría de Transportes continuará con el retiro de estas unidades en forma paulatina. (Elvia García s/foto 05:18)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-230611-elv-st-ya-retir-100-mototaxis-huerta.php>

CAMBIO

- **La Corte le pone un alto a López Brun**

Tras más de cuatro años de haber peleado su exclusión del proceso de ratificación de magistrados del Tribunal Electoral del Estado (TEE), Germán López Brun, recibió otro revés por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), quien nuevamente resolvió que el Congreso del estado llevó a cabo la reelección de los miembros del Tribunal conforme a Derecho. El 13 de enero de 2011, la SCJN resolvió en contra de la solicitud del exmagistrado para ser reinstalado en el TEE, pero López Brun nuevamente apeló a la Corte para exigir la restitución del proceso de ratificación realizado en el 2006, no obstante durante la sesión ordinaria celebrada ayer por la tarde la SCJN resolvió: “Se confirma la sentencia recurrida”. (Viridiana Lozano s/foto 05:19)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-230611-vir-la-corte-le-pone-un-alto-a-l-pez-brun.php>

CAMBIO

- **Que revisen los ductos: diputado**

Edgar Salomón Escorza, diputado local por el distrito VIII con cabecera en San Martín Texmelucan, exigió a Petróleos Mexicanos revisar lo antes posible los ductos que se encuentran en este municipio, esto luego de que la madrugada de ayer se registrara una fuga más de combustible en la comunidad de San Baltazar Temaxcalac que provocó pánico a más de 300 familias. El legislador priista denunció que los ductos que pasan por el municipio de San Martín Texmelucan tienen más de 40 años de antigüedad, por lo que son vulnerables a cualquier desperfecto. (Viridiana Lozano s/foto 05:20)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-230611-vir-que-revisen-los-ductos-diputado.php>

CAMBIO

- **Revisarán dictámenes de Entrega-Recepción en 2012**

El presidente de la Comisión Inspectoral del Órgano de Fiscalización Superior, Mario Riestra Piña, informó que será hasta el 2012 cuando el Congreso del estado revise los dictámenes de Entrega-Recepción de los 217 ayuntamientos y el gobierno del estado, pues esta revisión se realizará junto con las cuentas públicas 2011 de las pasadas administraciones. “Lo que la normatividad establece es que las observaciones de los procesos de Entrega-Recepción se incorpore dentro de las cuentas públicas de los últimos días de las administraciones, en el caso de los municipios de los últimos 44 días, en el caso del gobierno del estado del último mes, es ahí en el marco de la discusión de estas cuentas públicas estaremos analizando los pliegos de observaciones de cada una de las dependencias en el marco de los procesos de entrega-recepción”. (Viridiana Lozano s/foto 05:21)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-230611-vir-revisar-n-dict-menes-de-entrega-recepci-n-en-2012.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Anuncia SNTE reestructuración de Normales “para que no generen desempleo”**

La presidente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales, afirmó que en los próximos días iniciará una reforma a las “escuelas Normales patito” en el país, pues han dejado de fungir con su misión de formar docentes de calidad, durante el Quinto Congreso Nacional de Educación y el Tercer Encuentro Nacional de Padres de Familia y Maestros: “Educar es el camino”. (Arturo Alfaro c/foto 05:22)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/23/puebla/edu106.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Pierde Germán López batalla jurídica contra el Congreso**

El ex magistrado Germán López Brun perdió la batalla jurídica que emprendió contra el Congreso local para exigir su reincorporación al Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) confirmó una sentencia en su contra emitida por el Juzgado Primero de Distrito. Los ministros determinaron que es legal el acuerdo que dictó el juez para declarar infundado un recurso de queja por exceso y defecto, el cual presentó López Brun ante la negativa del Poder Legislativo a ratificarlo en el cargo. (Mónica Camacho 05:24)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/23/puebla/jus108.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Realizados, 34 procesos de licitación por 2 mil 500 mdp: Macari Álvaro**

De febrero a la fecha el gobierno estatal que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas ha realizado 34 procesos de licitación para obras, servicios e insumos por 2 mil 455 millones de pesos, según informó el secretario de Administración, José Cabalán Macari Álvaro, quien el día de ayer presentó en el Centro de Convenciones de Puebla un balance de los primeros meses de su gestión. En el acto, celebrado en el Centro de Convenciones de Puebla, en el cual también se dio a conocer que el gobierno panista obtuvo la certificación ISO 9001:2008, Adjudicación Mediante Invitación A3, la cual da constancia de que los procesos de licitación han sido transparentes y equitativos. (Martín Hernández s/foto 05:25)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/23/puebla/pol209.php>

MILENIO

MILENIO

- **Conagua sancionará**

La Comisión Nacional del Agua (CNA) inició un procedimiento de sanción contra Petróleos Mexicanos (Pemex), por reincidir en la contaminación con hidrocarburo del Río Atoyac, en San Martín Texmelucan, esto a consecuencia de la contingencia que se registró la noche del martes, a seis meses de la explosión que mató a 30 personas y destruyó decenas de casas. El gerente de la dependencia federal, Manuel Beristáin Gómez, indicó que se afectaron un total de 10 kilómetros del río, entre Villa Alta, Tlaxcala y San Miguel Xoxtla. (Guadalupe Gaklvez c/foto 05:27)

<http://impreso.milenio.com/node/8980184>

MILENIO

- **Seguidores de Rivas impiden acceso a los planteles de Chachapa y Xicoteppec**

Docentes del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep) impidieron el acceso a sus compañeros en los planteles de Chachapa y Xicoteppec, para exigir el reconocimiento de Refugio Rivas Corona como líder sindical; mientras que el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad, Luis Maldonado Venegas, descartó que se hayan suspendidos las clases. Ayer por la mañana, los docentes se colocaron a la entrada de los planteles para impedir que sus compañeros que no simpatizan con Rivas Corona ingresaran a dar clases. (Jaime Zambrano c/foto 05:27)

<http://impreso.milenio.com/node/8980154>

MILENIO

- **Policías estatales inician un paro**

Luego de que el día lunes iniciaron con manifestaciones frente a Palacio de Gobierno, el día de ayer policías adscritos a la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPE) en Tlaxcala iniciaron un paro técnico de labores, ante el cese de 7 uniformados que integraban la Comisión de Diálogo Policial, cuya tarea era mantener la interlocución con el gobierno del estado para mejorar las condiciones laborales de dos mil 500 efectivos. Los elementos de seguridad inconformes interpretaron el despido de los 7 elementos policiacos como un acto de "represión" del encargado de la SSPE, Rubén Santacruz Caltempan, toda vez que los afectados aseguraron que no han recibido alguna notificación oficial sobre su despido y que se enteraron de éste a través de los medios de comunicación. (Lucia Pérez c/foto 05:28)

<http://impreso.milenio.com/node/8980160>

MILENIO

- **Busca RMV crédito del BM para pagar 9 mmdp**

El gobernador Rafael Moreno Valle abrió la posibilidad de reestructurar la deuda de 9 mil millones de pesos que ostenta el estado, mediante la adquisición de un crédito directo con el Banco Mundial (BM). Ayer, fue tratado el asunto con el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Ernesto Cordero, en una reunión celebrada en la ciudad de México. Aclaró que no es un tema inmediato en la agenda gubernamental; indicó que se están haciendo las gestiones para mejorar las condiciones del endeudamiento. (Guadalupe Gálvez s/foto 05:29)

<http://impreso.milenio.com/node/8980135>

MILENIO

- **Jorge Garcilazo controla diez concesiones**

Cada día salen a las calles 69 mil 642 vehículos del transporte público, de los cuales, 35 mil 827 son taxis y el resto camiones colectivos, esto de acuerdo al padrón de concesionarios y permisionarios que dio a conocer el gobierno estatal, a través de dos listas de 927 folios. Se revela que la familia del diputado panista Jorge Garcilazo Alcántara controla no menos de 10 concesiones de la ruta Ciudad Serdán-Tlachichuca, a través de sus hermanos Esteban Martín, Cristóbal Gustavo, Miguel Florencio e Ignacia Rocío, quien tiene permiso para operar un taxi en la ciudad de Puebla con placa 2116SSF. Registran dos concesiones más a nombre de Marco Polo Arriaga González. (Ernesto Aroche s/foto 05:30)

<http://impreso.milenio.com/node/8980163>

MILENIO

- **Con nuevo gobierno, Puebla obtiene primer certificado ISO**

El secretario de Administración, José Cabalán Macari Álvaro, entregó al gobernador Rafael Moreno Valle el primer certificado ISO 9001: 2008, que garantiza la transparencia en los concursos por invitación a cuando menos tres proveedores. El reconocimiento es el símbolo del cumplimiento del trabajo de la Secretaría de Administración, que es consolidar un ejercicio de gobierno confiable y eficiente. Al presentar el informe de resultados, Cabalán Macari destacó que en materia de adquisiciones de productos y servicios se lograron ahorros en comisiones por vales de gasolina (68%), arrendamiento de fotocopiadoras (89%), limpieza (96%), vigilancia (66%), cemento (11%) y varilla (19%), un promedio del 36 % entre lo presupuestado y los precios de compra. (Redacción c/foto 05:30)

<http://impreso.milenio.com/node/8980137>

MILENIO

- **Despiden a docentes de los Cobaep 11 y 12; Rivas, el responsable**

Tras la renuncia del director general de Colegios de Bachilleres del estado, José Manuel del Río Virgen, directivos de los planteles 10 y 11 de esa institución despidieron a trabajadores afiliados al Sindicato Independiente de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sitracobp), que en días pasados anunció haber obtenido la "toma de nota". Lucio Hernández Ramírez y Pilar Ortiz Martínez del plantel F-10 de Huauchinango, y Rafael Flores Gutiérrez y César Martínez Vázquez del plantel F-11 de Xicotepéc denunciaron que este miércoles, directivos y miembros del sindicato encabezado por Refugio Rivas Corona les impidieron el acceso a esas instituciones educativas. (Leticia Animas s/foto 05:32)

<http://impreso.milenio.com/node/8980153>

MILENIO

- **Mondragón apuesta por una alianza legislativa contra el PRI**

El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, pugnó porque se logre un acuerdo legislativo entre los diferentes partidos opositores al PRI, independientemente de que esta alianza no se aplique para la elección presidencial. "Estamos entrampados, porque el presidente de la República no cuenta con la mayoría en el Legislativo y los gobernadores se vuelven señores feudales en sus tierras. Se tiene mucho que hacer y eso implica una decisión de una reforma política de fondo, no sé por dónde. Lo que creo que debemos analizar los partidos, el PRD y Acción Nacional, es hacer una alianza legislativa, si no en lo presidencial, sí buscar una alianza que permita llegar a tener una mayoría para transformar al país," dijo. (Erick Almazán c/foto 05:35)

<http://impreso.milenio.com/node/8980175>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Hoy en sesión Salomón Escorza solicitará a PEMEX supervisión de ductos**

Petróleos Mexicanos debe revisar los ductos que pasan por el municipio de San Martín Texmelucan, declaró el diputado local del PRI, Edgar Salomón Escorza, quien dijo que hoy en el desarrollo de la sesión presentará un punto de acuerdo para exhortar de nueva cuenta a la paraestatal la pronta supervisión de los tubos. En rueda de prensa, el legislador con cabecera en el municipio, mencionó que según versiones de los habitantes de la Junta Auxiliar de San Baltazar Temascalac, el martes a las 9 de la noche, trabajadores de la paraestatal revisaron los ductos y uno de los tubos se rompió. (Jesús Lemus s/foto 05:36)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46115

OPINION

- **Acusan falta de coordinación entre el gobierno municipal y diputados locales**

La diputada del PAN, Denisse Ortiz Pérez, reconoció que el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, no ha dado respuesta a los legisladores de su partido en algunas gestorías que han hecho para beneficiar a las personas de sus distritos. Así lo declaró después de la reunión que tuvieron la mañana de ayer algunos diputados locales del PAN con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, la cual se realizó en las instalaciones del ayuntamiento poblano. (Jesús Lemus s/foto 05:37)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46113

OPINION

- **No habrá marcha atrás en el caso de los mototaxis: Garcilzo Alcántara**

El diputado local del PRD, Jorge Garrcilazo Alcántara, rechazó que el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, quiera que continúen circulando los mototaxis en los diferentes ayuntamientos del estado de Puebla. Así lo dijo después que este fin de semana de la jerarca de la Iglesia Católica, comentara que el Congreso del Estado debe dar alternativas a los conductores de mototaxis, más allá de retirarles un permiso que alguien les entregó en su momento para que circularan en Puebla. (Jesús Lemus s/foto 05:38)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46112



E-CONSULTA

- **Las SEP estatales paralizan la calidad educativa, asegura Elba Esther Gordillo**

En las secretarías de educación de los estados "existe demasiada burocracia y poca inteligencia demagógica que no ha permitido elevar la calidad educativa", señaló la presidenta vitalicia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales. En el marco del segundo encuentro del Quinto Congreso Nacional de Educación "Educar es el camino", Gordillo Morales demandó a los gobiernos de los 32 estados, "del color que sean", a tener como prioridad la educación para crear una política de estado. (Gerardo Rojas c/foto 05:48)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11425:las-sep-estatales-paralizan-la-calidad-educativa-asegura-elba-esther-gordillo&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Amenaza Refugio Rivas con paralizar el Cobaep si le niegan la toma de nota**

Refugio Rivas Corona amenazó con realizar un paro generalizado en los 37 planteles del Colegio de Bachilleres del estado de Puebla (Cobaep), si el contrato colectivo de la institución es firmado con la Unión Nacional de Trabajadores de Educación Media Superior y Organismos Públicos Descentralizados (Untempsopd) o con el Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres de Puebla (Sitracobp), los cuales se disputan la representación gremial. Este miércoles se llevó a cabo una manifestación de docentes del Colegio de Bachilleres, quienes tomaron los planteles de Chachapa (Amozoc) y Xicotepec, como medida de protesta para exigir el reconocimiento legal de su líder. (Jaime Zambrano s/foto 05:49)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11395:amenaza-refugio-rivas-con-paralizar-colegio-de-bachilleres-y-culpa-a-sep&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Acuerdan consejeros priistas mantener unidad partidista**

En conferencia de prensa, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, informó que, con la asistencia de los ex dirigentes, Melitón Morales Sánchez, Javier Bolaños Vázquez, Moisés Carrasco Malpica, Germán Sierra Sánchez, Héctor Jiménez y Meneses, Carlos Barrientos de la Rosa, Miguel Quirós Pérez, Adrián Víctor Hugo Islas Hernández, Moisés Ignacio Mier Velasco, Luis Antonio Godina Herrera, José Alarcón Hernández y Juan Manuel Vega Rayet, se llevó a cabo la segunda sesión del Consejo Consultivo. (e-consulta s/foto 05:49)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11409:acuerdan-consejeros-priistas-mantener-unidad-partidista&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Habitantes de Temaxcalac exigen a las autoridades revisión de ductos de Pemex**

Tras la fuga de petróleo crudo ocurrida la noche de este martes en San Baltazar Temaxcalac, poco a poco todo regresa a la normalidad, la población ya realiza sus actividades cotidianas como comúnmente lo hace y el olor del combustible se ha disipado de manera considerable. Sin embargo, Periódico Digital se dio a la tarea de entrevistar a los habitantes de esta localidad, una de las más grandes de San Martín Texmelucan, quienes ofrecieron su testimonio en torno a la fuga de combustible y afirmaron que prácticamente todo los días viven en pánico. (Leonardo Torixa c/foto 05:50)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134362:habitantes-de-temaxcalac-exigen-a-las-autoridades-revisión-de-ductos-de-pemex&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Si propietarios de mototaxis quieren ampararse, 'están en su derecho': Huerta Couttolenc**

Coronango, Cuatlancingo, Acatzingo y Tecamachalco son los municipios en donde la Secretaría de Transportes ha iniciado el retiro gradual de mototaxis, tras la aprobación del Congreso local para desaparecer del estado este servicio de transporte público. Lo anterior lo dio a conocer Bernardo Huerta Couttolenc, titular de la dependencia, quien informó que el número de unidades retiradas de manera "voluntaria" asciende a 100 en los municipios antes mencionados. (Alejandra Bautista c/foto 05:50)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134360:si-propietarios-de-mototaxis-quieren-ampararse-están-en-su-derecho-huerta-couttolenc&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Legisladores priistas piden declarar zona de desastre a 21 estados por sequías**

Ante la grave sequía que vive el país y que ya lleva nueve meses según el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), y que podría generar la pérdida de 500 mil hectáreas de cosechas, legisladores priistas presentaron una solicitud al Poder Ejecutivo para que declare zona de desastre a 21 entidades, entre ellas Puebla, Guerrero, Tlaxcala, Oaxaca, Jalisco y Veracruz. (Álvaro Ramírez Velasco c/foto 05:50)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134351:legisladores-priistas-piden-declarar-zona-de-desastre-a-21-estados-por-sequías&Itemid=536



IMAGEN POBLANA

- **Obtiene morenovallismo su primer certificado ISO 9001:2008**

El Secretario de Administración, José Cabalán Macari Álvaro entregó al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle el primer certificado ISO 9001:2008 que garantiza la transparencia en los concursos por invitación a cuando menos tres proveedores. Este reconocimiento es una muestra del cumplimiento de la misión para la cual fue creada la Secretaría de Administración: consolidar un ejercicio de gobierno honesto, transparente, confiable, eficiente y al servicio de la gente, a través de la innovación, la optimización de los recursos y la potencialización de capital humano en beneficio de los poblanos. (Redacción s/foto 05:51)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106929&articulo=Obtiene%20morenovallismo%20su%20primer%20certificado%20ISO%209001:2008>

IMAGEN POBLANA

- **Refugio Rivas amenaza con hacer una revolución**

El representante del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), Refugio Rivas Corona, amagó con paralizar el sistema educativo de esta institución efectuando marchas y tomas de colegios, en caso de que la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) lo desconozca como líder legítimo de la institución pública. (Verónica de la Luz s/foto 05:51)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106924&articulo=Refugio%20Rivas%20amenaza%20con%20hacer%20una%20revolución>

IMAGEN POBLANA

- **También PRI pide atlas de riesgos a Pemex**

Juan Carlos Lastiri Quirós, "dirigente" estatal del PRI, se sumó al llamado que hizo el gobernador Rafael Moreno Valle a Pemex, para que la paraestatal presente el atlas de riesgos de los ductos y que pasan por Puebla. En rueda de medios, sin embargo, dijo que el gobierno del estado debe ser más enérgico en su postura, ya que desde hace seis meses que la empresa mexicana no entrega el informe sobre las condiciones de la red. (Redacción s/foto 05:51)

<http://www.imagenpoblana.com/index1.php>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Diputados poblanos pedirán comparecencia de funcionarios federales**

Los diputados federales mandarán a comparecer al titular de la Secretaría de Energía, José Antonio Meade y al director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Juan José Suárez Coppel, para que expliquen cuál es la situación que guardan los ductos que pasan por la entidad poblana. Así lo dio a conocer el diputado federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, luego de que la madrugada de este día se reportó el derrame de petróleo crudo en los ductos de Pemex ubicados en la Junta Auxiliar de San Baltazar Temascalac, perteneciente a San Martín Texmelucan. (Aldo Miguel Martínez c/foto 05:52)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Políticos-&id=37407>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Se aferra Jovita Pérez a los recursos del Setep**

La ex dirigente del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), Jovita Pérez López, informó que solicitarán a la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA), el reconocimiento como sindicato del Movimiento Alternativo Sindical (MAS) Primero de Junio, por lo que de ser reconocido solicitarán una parte proporcional del Fondo de Retiro Sindical. Dio a conocer que actualmente el fondo sindical tiene una bolsa de 23 millones, 187 mil de pesos; sin embargo, dichos recursos se incrementaron durante su gestión, mismo que fue de cero pesos al inicio de su gestión, y al culminar su periodo le dejó a Armando García Avendaño unos 16 millones de pesos. (Trinidad González c/foto 05:52)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-aferra-Jovita-Perez-a-los-recursos-del-Setep-&id=37406>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gobiernos no deben temer a la democracia: Especilista**

El profesor investigador del Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE), Mauricio Merino, consideró que los tres niveles de gobierno deben transparentar su información y no temerle a la democracia, con la intención de lograr una verdadera transición en el país. Al impartir una conferencia magistral como apertura del Foro Internacional Derechos Humanos, Transparencia y Educación, el especialista sentenció que las administraciones locales deben ejercer la rendición de cuentas como acciones cotidianas de su gobierno, a fin de ganarse la confianza de sus pobladores. (Aldo Miguel Martínez c/foto 05:52)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobiernos-no-deben-temer-a-la-democracia:-Especilista&id=37402>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Determinara Protección Civil suspensión de clases en escuelas de San Martín**

Será Protección Civil del gobierno estatal, la dependencia que determinará si continúa la suspensión de clases en cuatro escuelas de la junta Auxiliar de San Baltasar Temascalac, luego de la fuga de combustible en el municipio de San Martín Texmelucan. Lo anterior lo dio a conocer el subsecretario de Educación Básica de la SEP, Andrés García Coca, quien confirmó que por lo riesgoso la dependencia optó por suspender las clases este día, tanto para los turnos matutinos, como vespertinos. (Trinidad González c/foto 05:52)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Determinara-Proteccion-Civil-suspension-de-clases-en-escuelas-de--San-Martin---&id=37401>



PUEBLA ONLINE

- **SEP reitera que no reconocerá a Rivas; niega paro de labores en Cobaep**

El titular de la SEP, Luis Maldonado, declaró que no reconocerá el liderazgo de Refugio Rivas Corona hasta que éste agote todas las instancias posibles para resolver el conflicto por la vía legal. "Lo veo inquieto y preocupado" aseguró el funcionario antes de recomendarle tranquilidad y paciencia. Maldonado lamentó también los bloqueos entre fracciones sindicales del Cobach, pero aseguró que los estudiantes no están siendo afectados y que la vida de la institución educativa continúa sin problemas. (Alina Cruz s/foto 05:53)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14304:sep-reitera-que-no-reconocerá-a-rivas-niega-paro-de-labores-en-cobaep&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **Valentín Meneses plantea estrategia de comunicación del PRI**

En conferencia de prensa, el Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, informó que, con la asistencia de los ex presidentes del Partido Revolucionario Institucional, Melitón Morales Sánchez, Javier Bolaños Vázquez, Moisés Carrasco Malpica, Germán Sierra Sánchez, Héctor Jiménez y Meneses, Carlos Barrientos de la Rosa, Miguel Quirós Pérez, Adrián Víctor Hugo Islas Hernández, Moisés Ignacio Mier Velasco, Luis Antonio Godina Herrera, José Alarcón Hernández, Juan Manuel Vega Rayet, Ranulfo Márquez Hernández, Delegado Nacional del CEN del PRI y Lucero Saldaña Pérez, Secretaria General del CDE priista, se llevó a cabo la segunda sesión del Consejo Consultivo de este instituto político. (Redacción c/foto 05:54)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14315:valentin-meneses-plantea-estrategia-de-comunicación-del-pri&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Se acaban tiempos de opacidad, corrupción e ineficiencia: Cabalán**

Tiempos en que el gobierno era sinónimo de burocratismo, ineficiencia, opacidad y corrupción en Puebla, han llegado a su fin, afirmó el Secretario de Administración, José Cabalán Macari Álvaro, al rendir un informe de las actividades de esta dependencia que han permitido obtener ahorros significativos, transparencia en licitaciones, optimización de recursos y capacitación de personal. (Hugo Sanchez Izquierdo c/foto 05:55)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=20483>

RETO DIARIO

- **Ordena Moreno Valle publicar lista de los dueños de camiones en transporte público**

Publicar y hacer transparente la lista de los dueños de concesiones en el sistema de transporte público, instruyó este día el gobernador Rafael Moreno Valle al secretario del ramo, Bernardo Huerta Couttolenc, y aseveró que su administración no ha autorizado ni prevé otorgar nuevos permisos. Cualquiera que desee esa lista estará disponible, explicó Moreno Valle al revelar que debido a los sistemas de cómputo y equipos prácticamente obsoletos no se cuenta en estos momentos con los mecanismos para subirlos todos, pero se hará una depuración además de exhibir a quienes estén, porque en este gobierno no se han entregado concesiones al transporte público, detalló. (Hugo Sánchez Izquierdo c/foto 05:55)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=20484>

RETO DIARIO

- **Exige Edgar Salomón a PEMEX explique nueva fuga de combustible en San Martín Texmelucan**

El diputado del Grupo Parlamentario del PRI, Edgar Salomón Escorza, lamentó que a 6 meses de la tragedia ocurrida en el municipio de San Martín Texmelucan, cuando una fuga de energético causó una serie de muertes y desastres materiales, autoridades de la federación y de petróleos mexicanos, PEMEX, aún no hayan pagado el 100 por ciento de las indemnizaciones a los afectados, ni concluido los trabajos del Puente Rojo. (RETO diario c/foto 05:55)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-COMUNICADO-titulo&id=20481>



CINCO RADIO

- **Se Reconoce con Certificación ISO 9001:2008 la Eficiencia a la Administración Pública del Estado**

El Secretario de Administración, José Cabalán Macari Álvaro entregó al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle el primer certificado ISO 9001:2008 que garantiza la transparencia en los concursos por invitación a cuando menos tres proveedores. Este reconocimiento es una muestra del cumplimiento de la misión para la cual fue creada la Secretaría de Administración: consolidar un ejercicio de gobierno honesto, transparente, confiable, eficiente y al servicio de la gente, a través de la innovación, la optimización de los recursos y la potencialización de capital humano en beneficio de los poblanos. (Redacción c/foto 05:57)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/se-reconoce-con-certificacion-iso-90012008-la-eficiencia-a-la-administracion-publica-del-estado/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Se disparan robo, homicidio y plagio**

Desde 2007 y hasta mayo de este año, los ministerios públicos de las 32 entidades recibieron 7 millones 255 mil 520 denuncias penales por delitos del fuero común, un promedio de 4 mil 500 quejas diarias. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Prevenir adicciones, vencerá a cárteles: EU**

Gil Kerlikowske, director de la Oficina Nacional de Políticas de Control de Drogas de EU, reveló que en su país la adicción a las drogas causó más de 38 mil muertes en 2007 y generó costos a la sociedad por cerca de 193 mil millones de dólares (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **FCH: frena inseguridad desarrollo de países**

La secretaria de Estado de EU, Hillary Clinton admitió que en su país está gran parte de la demanda de drogas en el mundo. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Encinas pide voto panista; Bravo Mena lo descarta**

En el último duelo verbal que organizó el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), y el cual estuvo moderado por Adriana Pérez Cañedo, los aspirantes terminaron por enfrascarse en dimes y diretes que al final desdibujaron sus propuestas. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Por muerte de migrante, reclama México a Clinton**

En un incidente en el que estuvieron involucrados agentes de la Patrulla Fronteriza, un ciudadano mexicano fue asesinado en Tijuana. La Cancillería criticó el uso desproporcionado de la fuerza. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Trasciende el caso Escénika

El escándalo de los 30 millones que la empresa Escénika facturó al gobierno del estado, por una supuesta complicidad entre Max Cortázar y Norberto Tapia ya rebasó las fronteras poblanas, y ayer fue tema de la columna "Templo Mayor" en el Periódico Reforma. Este es el texto:

Templo Mayor

F. Bartolomé

*Qué paradoja: **Norberto Tapia** ya no es vocero del gobierno poblano... ¡y ahora da más de que hablar!*

*RESULTA QUE su nombre está siendo implicado en un extraño asunto respecto de la promoción de su ahora ex jefe, el gobernador **Rafael Moreno Valle**.*

*DE ACUERDO con esta versión, una empresa llamada **Escenika** fue la encargada de montar la escenografía para celebrar —¡ufff!— los primeros 100 días del **nuevo gobierno** en Puebla.*

*POR EL CHISTECITO la empresa, que a parecer es cercana a **Tapia**, se habría llevado 30 millones de pesos. Pero no sólo eso, también algunos enseres de la administración poblana.*

***TAPIA**, siendo funcionario, promovió el negocio que, por alguna extraña razón, amenaza con salpicar también al ex vocero presidencial **Max Cortázar**.*

EN LO QUE indagan allá en Puebla qué fue lo que pasó, simple y sencillamente el asunto ya se les hizo camote.

Hay que recordar que fue ese mismo rotativo el que detonó el primer escándalo del sexenio, por la utilización de las unidades móviles de Televisión Educativa en la toma de posesión del gobernador Moreno Valle, las cuales fueron solicitadas por el propio Tapia.

Durante la primera semana de la administración morenovallista, Reforma dedicó amplios espacios a esa información, dándole puntual seguimiento a la nota y repercutiéndola con declaraciones del secretario de educación pública federal.

Sin duda, el yerro del entonces "flamante" director de comunicación social del gobierno entrante, empañó el macro evento morenovallista y dejó en claro que sus múltiples relaciones con los medios nacionales, no incluían al poderoso periódico de la familia Junco.

No hay que darle vueltas, la columna Templo Mayor no hace otra cosa que festinar la salida de Norberto Tapia, y de paso aprovecha para darle un par de coscorrónes tanto a Max Cortázar, como al gobernador poblano.

¿Por qué creerle a Cabalán?

El flamante secretario de Administración, José Cabalán Macari, le gritó a los cuatro vientos que los tiempos en que el gobierno era sinónimo de burocratismo, ineficiencia, opacidad y corrupción en Puebla, han llegado a su

fin.

Ahora dice que la misión de la Secretaría de Administración es consolidar un gobierno honesto, transparente, confiable, eficiente y al servicio de la gente; las herramientas: la innovación, la implementación de mejores prácticas, la optimización de los recursos y potenciar capital humano en beneficio de los poblanos.

Sus principios: la transparencia, la eficiencia, la capacitación, la generación de ahorros y la honestidad, enfocados a prestar mejores servicios. Hasta ahí todo bien, pero por qué creerle al secretario, si cuando fue director de Compras en el sexenio de Melquiades Morales no aplicó esos principios.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=195>

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras)

Agüera provoca celos

Pocos, muy pocos saben que la relación entre el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el rector de la Universidad de las Américas, Eugenio Derbez, se comenzó a enfriar por los celos que le provocó al rector de la UDLA la cercanía e influencia que Enrique Agüera tiene con el mandatario poblanos.

Desde la pasada campaña electoral, Derbez comenzó a tratar de hacer a un lado del movimiento Actívate por Puebla al rector de la UAP, pues quería todo el escenario para el solo bajo la premisa de que Agüera era priista y apoyaba la campaña de Javier López Zavala.

Concluido el proceso electoral, Agüera resistió la andanada mediática en su contra y de inmediato se dio a la tarea de hacerse aliado del gobernador Moreno valle, quien tenía como una de sus prioridades hacerse del control de la UAP, para evitar que la máxima casa de estudios se convirtiera en el refugio del marinismo y porque el mandatario aún tiene presente que la caída de su abuelo se debió a un fuerte movimiento estudiantil que se gestó en la Autónoma de Puebla.

Esos dos elementos se combinaron para que el rector Agüera pudiera salvar su situación y se convirtiera en un valioso aliado del gobernador, a tal grado que hoy todos los eventos de relevancia de la actual administración se llevan a cabo en los inmuebles de la UAP, principalmente en el Complejo Cultural Universitario, el cual paradójicamente es una de las principales obras de la pasada administración.

Esta relación de privilegios que recibió el rector Agüera no le cayó nada bien al rector Derbez, quien empezó a cuestionar los apoyos y el trato que la máxima casa de estudios en el estado comenzó a recibir, a pesar de que en el pasado proceso electoral estuvo en el otro bando.

Derbez se sintió traicionado y así se lo hizo saber al gobernador, quien no está acostumbrado a recibir reclamos y menos a soportarlos. Se hizo el frío en la relación entre el otrora aliado de la UDLA y el inquilino de Casa Puebla. El resto de los encontronazos entre el rector de la Universidad de las Américas, ya es historia.

Otro que tampoco está muy en el ánimo del gobernador es el rector de la UPAPEP, Alfredo Miranda López, más por ser un distinguido integrante del Yunque, que por otra cosa.

Trauwitz salva la cabeza

El bisoño secretario de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren logró salvar su cabeza, luego de que una mano amiga lo apoyó tras su anuncio estrella durante los primeros 100 días de administración.

Justo cuando el vuelo a Acapulco estaba a punto de cancelarse por lo mal diseñado de la estrategia con la cual fue puesto en marcha, una mano amiga —insisto— apuntaló el mentado viaje y logró que por lo menos durante la semana vacacional las salidas del aeropuerto de Huejotzingo al puerto ubicado en el Pacífico se mantengan.

¿Cómo se logro esto? Los maestros de las secciones 23 y 51 del SNTE tendrán descuentos vía nomina para que puedan volar en cómodas mensualidades ida y vuelta, y además tengan descuentos en hoteles y restaurantes. El vuelo a Acapulco —la gran estafa de los 100 días— ya se salvó, al menos temporalmente. Ahora la gran idea de Trauwitz es abrir otros dos vuelos: el Puebla-Guadalajara y el Puebla-Monterrey, mismos que ya operaron y fracasaron en anteriores administraciones.

Con lo anterior busca ocultar la desaparición del vuelo Acapulco, si éste no se posiciona durante la temporada vacacional de verano.

Neri Vela se quedará en Puebla

El primer astronauta mexicano, Rodolfo Neri Vela se quedará a vivir en Puebla y será el nuevo embajador para las ciencias de la entidad.

Neri Vela será el encargado de manejar el nuevo planetario de Puebla, y quien explique a los alumnos que visiten este lugar todo acerca del universo, el mundo de la tecnología y de las telecomunicaciones, en las que es todo un experto.

Esta adquisición de lujo de la administración morenovallista se complementará con la compra de equipo de primer nivel para la nueva pantalla IMAX que funcionará en el Auditorio de la Reforma, el cual será remodelado para quedar en custodia de la SEP y ser sede de la Orquesta Sinfónica de Puebla, como debe ser.

Por cierto, de manera reciente Marinela Servitje se reunió con el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, para trabajar de manera conjunta en la renovación del Planetario y la nueva pantalla IMAX.

Maldonado hace y concreta proyectos, no grilla barata, ésa se la deja a otros que andan más preocupados.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=192>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Escurrimiento de petróleo y de vergüenza

Ahora resulta que el derrame de crudo registrado en la Estación de Bomberos número 7 de Petróleos Mexicanos (Pemex), en San Martín Texmelucan fue un simple "escurrimiento", y que este "escurrimiento" provocó acciones preventivas en lugares estratégicos del río Atoyac.

Dicho de esta forma tan técnica resulta "un hecho aislado", pero explicado con manzanas ¿cómo se explicaría? Si tomamos en cuenta que por el oleoducto de 30 pulgadas denominado Nuevo Teapa-Tula-Salamanca cruzan miles de litros por segundo, ¿cuánto líquido se fugó en el "escurrimiento"? y porque el gobierno de Puebla lo tomó tan a la ligera.

Tal vez porque en las casas de nuestros gobernantes no les fueron a tocar en la madrugada para decirles que se salieran corriendo que había otra fuga, perdón "escurrimiento"

Tal vez por esto, el gobierno se conformó con una simple explicación y salieron al quite diciendo que "ya todo estaba controlado".

Seguramente nadie de nuestros gobernantes tiene sus ropas impregnadas con el olor a petróleo, su casa menos.

Cómo es posible que existan empresas como El Dragón, de Izúcar de Matamoros, clausuradas totalmente porque hubo fuga y en el caso de Pemex sólo les reciban una simple explicación, y que no se anuncien sendas investigaciones para informar si todavía es seguro vivir en San Martín Texmelucan.

Todo lo que aquí le digo se fortalece con lo ocurrido el 24 de diciembre del año pasado, cuando una fuga o "escurrimiento" provocó una serie de explosiones y dejó saldos lamentables que ningún poblano olvida, sobre todo quienes estuvieron presentes la madrugada de las explosiones.

Lo de ayer fue otra madrugada de miedo, familias que salieron corriendo al pensar que otra pesadilla estaba por venir.

Si en esas estamos, que unos presentan "escurrimientos" y otros se hacen de la "vista gorda", sería necesario que en esa zona se colocara un hospital psiquiátrico para atender a todas esas víctimas de "escurrimientos" que se van a seguir dando hasta que alguien, que lógicamente no va a ser el gobierno poblano.

Le aseguro que a partir de ese 24 de diciembre trágico muchos texmeluquenses no duermen, y después de lo ocurrido ayer muchos van a necesitar psicoanalistas que los ayuden a enfrentar "escurrimientos" de petróleo. "Huele a crudo"

El correo de los muertos

De policías de San Francisco a golpeadores

"Sr. Alfonso Ponce de León, estoy totalmente desconcertada, y más por la inseguridad que impera en nuestra ciudad de Puebla. Es que no puede ser posible que sea tan inepta, estúpida, porque le digo lo anterior, el pasado viernes 17 de junio del presente acudí a las famosas Piñas de Valsequillo junto con mis amigos, en particular al local llamado Las delicias de las piñas. En el tiempo que estuvimos ocurrieron dos incidentes con los cadeneros y clientes; nosotros pensamos que por cuestión de pasado de copas pasó eso, pero gran sorpresa me llevé cuando me percaté de que no fue así. Como a las 12 de la noche cuando salimos de ese lugar, uno de mis amigos le tomó fotos al lugar, desde fuera del local, y sólo por eso los señores de seguridad que por cierto portan playeras de Seguridad Pública de San Francisco Totimehuacán, se le lanzó a golpes sin decirle agua va; así mi otro amigo tratando de calmar la situación lo agredieron de igual manera los demás, no importándoles que les gritábamos que ya los dejaran hasta dejarlos casi inconscientes y amenazándonos literalmente "a la chingada pendejos, sino les va a cargar su madre". Al mismo tiempo ocultando las pertenencias de mis amigos que se las habían quitado en la golpiza que habían recibido. Marque al 066 para que nos ayudaran y protegieran supuestamente y nunca llegó ni una cochina patrulla ni nada por el estilo. Estoy totalmente angustiada, llena de coraje porque nuestras autoridades no actúan y ayudan a este tipo de personas y establecimientos que sigan dando el servicio de muerte.... Espero esto se sepa al menos por medio de su columna ya que por lo que nos corresponde o al menos a mí, jamás vuelvo a ir a ese lugar de MUERTE-" Hasta aquí la carta

Nos vemos cuando nos veamos

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=193>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El caramelo envenenado que rechazó Cabalán Macari

A los ojos profanos pasó desapercibida la **licitación pública nacional GESAL-006/2011**, una más de las muchas que ha lanzado la Secretaría de Administración desde el inicio del sexenio. Desde la **clandestinidad**, los enemigos del régimen morenovallista estaban pendientes del proceso, pues en ese concurso cifraron la **piedra de toque que pudiera exhibir al nuevo régimen** como una continuación del pasado marinista. A partir de ella utilizarían las expresiones **amiguismo, corrupción y pago de facturas** para definir al gobierno de la alternancia. Cabalán Macari Álvaro era el objetivo de un **obús** que lo impactaría el mismo día que en que presentaría a la sociedad los resultados del programa de austeridad implantado en los primeros meses del gobierno. Rafael Moreno Valle y su secretario de Administración **eludieron la trampa**. Se sacudieron las **tentaciones** y los compromisos. Y en lugar de otorgar el contrato para la emisión de **licencias de conducir** a sus amigos **Jorge Kahwagi Gastine y Jorge Kahwagi Macari** de la empresa **Cosmocolor**, los favoritos inevitables de la licitación, decidieron entregarla a **Icards Solutions** por un monto de **118 millones de pesos** para emitir un máximo de 240 mil licencias de conducir al año en un contrato que durará hasta el próximo 2014. Y, de paso, le quitaron el supernegocio a la empresa de **Fernando Morales Martínez, Mario Marín y Edgar Nava**, la exfamosa Ruta Comercializadora del Centro.

La licitación pública nacional GESAL-006/2011 fue siempre un **caramelo envenenado** para Cabalán Macari. La auténtica fruta de la tentación por varios razones. Una, que sus **parientes consanguíneos Jorge Kahwagi Gastine y Jorge Kahwagi Macari** son los propietarios de Cosmocolor SA de CV, una de las empresas más fuertes del país en materia de credencialización y que ha obtenido contratos multimillonarios. Ambos, además, tienen **lazos fuertísimos con la favorita sexenal Elba Esther Gordillo** al grado de que Kahwagi Macari fue designado como dirigente nacional del Panal, quien a su vez designó a su primo Cabalán Macari como **líder estatal** del partido magisterial en Puebla. *Quid pro quo*. Ahora, en su posición de secretario de Administración, todos esperaban que Cabalán **entregara a sus primos el jugoso contrato de la emisión de licencias de conducir** que hasta este año mantuvo Ruta Comercializadora del Centro, la empresa que se inventaron Edgar Nava y Mario Marín.

Un fallo de la Secretaría de la Administración en favor de Cosmocolor, sin embargo, hubiera provocado un **caos** en el gobierno morenovallista. Dado el **parentesco consanguíneo** con los Kahwagi, el titular de la Secretaría de Administración habría incurrido en una **falta grave a la Ley de Responsabilidad de Servidores Públicos** en su artículo 50 que a la letra establece: "Los servidores para salvaguardar la legalidad, honradez, lealtad, imparcialidad y eficiencia que han de observarse en el servicio público, independientemente de las obligaciones específicas que corresponda su empleo, cargo o comisión, tendrán las siguientes".

La **fracción XIII** señala: "**excusarse de intervenir en cualquier forma de atención, tramitación o resolución de asuntos en los que tenga interés personal, familiar o de negocios**, incluyendo aquéllos de los que pueda resultar algún beneficio para él, su cónyuge o parientes consanguíneos hasta el cuarto grado, por afinidad o civiles, o para terceros con los que tenga relaciones profesionales, laborales o de negocios, o para socios o sociedades de las que el servidor público o las personas antes referidas formen o hayan formado parte".

Así pues, Cabalán Macari debió **excusarse de conocer la licitación** pública nacional GESAL-006/2011 dado el parentesco consanguíneo con los dueños de Cosmocolor, y especialmente con su primo Kahwagi Macari, dirigente nacional del Panal. **¿Se imagina el escandalazo si le hubieran asignado el contrato?** ¿Los señalamientos de amiguismo y corrupción? ¿El favoritismo a los enviados de Elba Esther Gordillo? Si Marín le dio las licencias a su compadre Edgar Nava, y si Moreno Valle se los hubiera entregado a los Kahwagi, ¿cuál hubiera sido la **diferencia entre ambos regímenes?**

Afortunadamente no tendremos que responder esa pregunta: Moreno Valle y Cabalán Macari **no entregaron las licencias de conducir a los favoritos de Elba Esther Gordillo**, y con ello enviaron un mensaje de **transparencia** en las licitaciones públicas. Y vaya que es un mensaje contundente por todo lo que significa Cosmocolor: La Maestra y Nueva Alianza. El secretario de Administración defenderá con justicia que **se eligió la mejor propuesta** de entre las nueve empresas que concursaron: Cosmocolor, Ruta Comercializadora del Centro, Accesos Holográficos, DNA Digital, Icards Solutions, Impresora Silvaform, Técnica Comercial Vilsa, Telemática Lefic y Vanget de México.

Cabalán eludió la tentación de beneficiar a su primo y ayer tuvo un evento magnífico porque demostró, con hechos, que las licitaciones para **adquisiciones y obra pública se ejecutan con auténtica imparcialidad**, y que no valen ni los parentescos. Entonces sí le creemos que en cuatro meses de gestiones ha obtenido 150

millones de pesos en ahorros.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/junio/colum-tiempos-230611.php>

(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca)

El Cherlock Jolms del periodismo

¡Oh Lord!

Benditas ocurrencias.

Ni yo tengo tanta imaginación y dice mi mamá que casi siempre exagero.

Que estoy a un prefijo de vivir en mis "viajes".

Who cares?

En la rueda prensa de OCESA y *Vertigo Life*, los organizadores del concierto de Shakira que se celebrará el próximo 24 de julio en el Centro Expositor, conocieron la calidad periodística de mis compañeros de la fuente de espectáculos.

¡Cómo no!

Las preguntas abordaron desde cuántas personas asistirán al evento, las medidas de seguridad, la venta de boletos, hasta el vestuario y la duración del show de la guapísima colombiana.

Todo estaba en paz.

La conferencia de prensa transitó de lo más común, hasta que el *Cherlock Jolms* poblano hizo su aparición.

Ya saben, con lupa en la mano derecha, gabardina cerrada, las solapas levantadas, la mano izquierda en la quijada, la mirada inquisitiva y los pies ligeramente separados, soltó:

—Disculpe... tengo, una pregunta, elemental, importante, t-r-a-s-c-e-n-d-e-n-t-e.

—Dígame...

—Necesito que me responda con absoluta sinceridad.

—A...já. Dígame.

—Quiero saber, necesito saberlo. Lo sospecho, pero dígame usted.

—¿Cuál es la pregunta?

—Sí, mire ¿La empresa *Vertigo Life* está relacionada con Bono de U2?

—¿Eh?

—Sí ¿Bono tiene acciones en la empresa *Vertigo Life*?

—¿Eh?

—Sí, la empresa internacionalmente conocida por todos en el mundo... ¿*Vertigo Life* es de Bono de U2?

—Mmm... este... ¿Cómo le explico? Hay una canción mundialmente conocida del grupo U2 de Bono que se llama "Vertigo", pero, no tiene nada que ver con la empresa.

—¿Está seguro?

—Síp.

—Ah... Con permiso.

Wow.

No comments.

Ni siquiera el miau me sale.

Bai-bai al corral de la ignominia.

El nuevo director de Comunicación Social del gobierno morenovallista Sergio Ramírez instauró el "medio alternativo" para controlar la movilidad de la fuente gubernamental:

¡Otro corral!

Taraaaaaaán.

Pero, ahora para los servidores públicos.

Los reporteros ya pueden ir y venir; subir y bajar; correr y bailar; caminar y brincar... eso sí a distancia del señor gobernador o de los miembros del gabinete.

El problema del maldito corral de la ignominia era que tal artefacto impedía a los reporteros hacer la *talacha* reporteril: entrevistar a los funcionarios, al mandatario, a los diputados o los mismos invitados del gobernador.

Ayer, en el informe de Cabalán Macari, mis compañeros ya no fueron enclaustrados ni custodiados por gorilas para que se acomodaran en la parte posterior del acto protocolar.

Esta vez, los funcionarios fueron los alejados de los reporteros.

Miau.

Me

Finalmente, a ellos les pagan por obedecer al gobernador.

r

Reconozco la buena voluntad del nuevo director por desaparecer el maldito corralito —Arturo Rueda piensa que me dejó loca, el corral, no el nuevo director—.

Confío en que Sergio Ramírez logrará flexibilizar ese “medio alternativo” que eligió, para que los reporteros tengan acceso a la sobrevalorada entrevista banquetera.

Como dicen en mi pueblo, si no es Chana es Juana.

Pero, algo es algo.

Celebremos, pues, la pírrica victoria.



<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/junio/colum-diosenelpoder-230611.php>

(Sin Rodeos/Marcela Jiménez Avendaño)

EL ORACULO DEL PAN

Una de tres: o Vicente Fox se cambió de partido y ahora es priísta o mejor dicho peñista; o tuvo un arranque de “lucidez” como consideró el PRI; o ha decidido cambiar de chamba y echar las cartas para adivinar el futuro y convertirse en el oráculo del que suponíamos es su partido.

En los últimos días estuvo muy activo. Primero, se le ocurrió decir -siempre tan leal y congruente como es- que el PAN perderá la elección del estado de México y muy probablemente la presidencial del 2012; luego dijo que los aspirantes panistas a la candidatura presidencial deberían renunciar a sus puestos como funcionarios públicos para poderse dedicar a hacer sus campañas; y finalmente despreció la invitación de Luis Felipe Bravo Mena, candidato albiazul a la gubernatura del Edomex, para acompañarle al cierre de campaña bajo el supuesto de encontrarse muy pero muy ocupado.

Tales declaraciones provocaron una andanada en su contra -obvio de parte de los siete fantásticos-, pero también a su favor. Por primera vez, los priístas quedaron encantados y felices con lo dicho por Fox, tanto que en voz del senador Carlos Jiménez Macías, calificaron al ex mandatario mexicano como muy lúcido y leyendo correctamente la realidad que el país está viviendo.

Increíble, no?, en fin, si bien es cierto que el Revolucionario Institucional ha mantenido una constante y amplia ventaja en los sondeos de opinión que muestran que, hacia el 2012, la preferencia de los electores se inclinará por el PRI y su más adelantado aspirante, Enrique Peña Nieto; también lo es el hecho de que cada vez más se desdibujan las diferencias ideológicas y programáticas entre los partidos políticos y sus militantes.

El mejor ejemplo de ello fueron las alianzas electorales de las elecciones pasadas, o antes de ello el cambio de chaqueta o de partido de varios personajes que ante la negativa de sus propios institutos políticos, se postularon por otros.

Y para el caso, da lo mismo, hoy día estamos gobernados, en términos generales, por una élite política y partidista que no mantiene ninguna diferencia. Se alían con los mismos intereses para los cuales trabajan, coquetean con los mismos poderes en ánimo de acercarse simpatías y apoyos, mantienen las mismas prácticas retrógradas y faltas de ética en el ejercicio del poder, hacen las mismas propuestas y se mantienen igualmente alejados de la población.

Si no me cree, dígame quién de ellos no le rinde pleitesía al duopolio televisivo; quién de ellos elabora, propone e implementa programas de gobierno de futuro que realmente atienda los grandes problemas nacionales y no

queden meramente en proyectos meramente electorales; en cuál de los partidos políticos no existen juanitas, venta de candidaturas o dedazo; en el gobierno de qué color no impera la corrupción, la impunidad, el peculado, el uso de recursos públicos con fines electorales o personales?

Estos son solo algunos ejemplos de lo mucho que se parecen todos y de lo poco que nos sirven todos.

Pero en tanto el gurú electoral, el maestro de la sabiduría, el sensei de los políticos se avienta otra ocurrencia, nos leemos la próxima semana.....

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/sinrodeos/2011/junio/colum-sinrodeos-230611.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Bienvenido

Con motivo del arribo de las reliquias del obispo don **Juan de Palafox y Mendoza** mañana a las 10:30 horas, se echarán al vuelo todas las campanas de los templos de Puebla, siguiendo el teñir de la legendaria campana María, por lo que la arquidiócesis de Puebla junto con los católicos poblanos comenzarán la fiesta del arribo de "esa parte" del obispo que tan amplio y rico legado dejó a la Angelópolis, y que tres siglos y medio después se mantiene de pie.

De acuerdo al programa, a las 12 horas se celebrará la solemne misa en catedral con la participación de cardenales, arzobispos y obispos, que están comprometidos a promover la devoción hacia don **Juan de Palafox**.

A las 8 de la noche el programa indica un magno concierto de la Orquesta Sinfónica de Minería, en honor al beato, la entrada es libre.

Dos días después, el domingo, a las 5 de la tarde se invita a disfrutar del concierto del coro y la orquesta sinfónica Esperanza Azteca de Puebla, que se presentará en el Complejo Cultural Universitario con pases de cortesía que se deben solicitar en la oficina de prensa del arzobispado, ubicado en 16 de Septiembre 901, o pedir informes al 264 30 00, o a la dirección electrónica palafox@arquidiocesisdepuebla.mx.

Como ya lo comentamos, para el arribo de las reliquias del beato **Juan de Palafox y Mendoza**, la catedral fue revisada en todas sus estructuras.

Para recibirlo, la escuela de restauración de Churubusco se encargó de dar mantenimiento al altar y, una vez que las actividades regresen a la normalidad se procederá a atender las cuarteaduras, dar mantenimiento, impermeabilización y someter el inmueble y su equipamiento a un proceso de fumigación para combatir desde polilla hasta fauna que se produce en ese ambiente.

De acuerdo con información proporcionada por el obispo auxiliar **Eugenio Lira Rugarcía**, el máximo templo de los poblanos está resguardado debidamente, cuenta con sistemas de alarmas y cámara de video para garantizar la seguridad de su patrimonio, por lo que descartó riesgos sobre las obras de arte que tienen inventariadas.

Los derechos humanos

En el Foro Internacional de Derechos Humanos, Transparencia y Educación, promovido por **Marcia Maritza Bullen Navarro**, titular de la Comisión de Derechos Humanos, y **Blanca Lilia Ibarra** de la Comisión de Acceso a la Información Pública, quedó claro por parte de los conferencistas internacionales como **Benjamín Fernández Bogado** de Paraguay, que antes de transparentar, las sociedades deben hablar de los derechos humanos y tener muy claro que su defensa no debe entenderse como una guerra entre jueces, porque los derechos son una cultura que se crea y se fomenta en el hombre como parte de sí mismo.

Y en el contexto actual el especialista, presidente de la Fundación para la Libertad de Expresión de Paraguay, deploró la pasividad de los jóvenes que no aportan en este terreno para cambiar el orden y el rumbo de sus países.

A lo que añadió **Christian Steiner**, director del programa Estado de Derecho para Latinoamérica, que los jóvenes se mantienen pasivos al tiempo de estar conscientes de que en México se viola el Estado de Derecho, lo que permite a los gobernantes excesos que la apatía tolera.

Por lo que recomendó un activismo individual para hacer respetar ese Estado de Derecho, el orden y la ley.

El foro continúa hoy con toda una pasarela de personalidades que han trabajado por la transparencia y la defensa de los derechos humanos en este país como **Sergio Aguayo**, profesor e investigador de los derechos humanos; **Sergio García Ramírez**, profesor en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; **Mirelle Rocatti Velázquez** del Tec de Monterrey, entre otras personalidades que comenzarán a trabajar a partir de las 10 horas en el teatro del Complejo Cultural Universitario.

Portavoz

Portavoz es una organización joven que surge en Puebla para atender y dar causa a las inquietudes de las personas con capacidades diferentes que aspiran a ser económicamente productivas.

A través de ésta se cabildea ante empresas y las autoridades laborales, para convencerlas de la necesidad que hay en el mercado laboral de confiar determinados puestos para las personas con capacidades diferentes, que en algunos casos enfrentan limitaciones congénitas, otras causadas por algún accidente y también por enfermedades degenerativas.

María Andrea Escobar García, ejemplo de lucha y fuerza, carga en muletas su discapacidad, en cuanto la UAP fue equipada con rampas para personas con problemas locomotores, se inscribió en la escuela de Psicología y, hoy convertida en licenciada, es asesora, da terapia a sus pares y lucha para que gocen de mejor suerte.

En Portavoz un equipo de gente capacitada atiende a este sector de la sociedad y lo orienta para ser económicamente independiente.

Las oficinas de Portavoz están en la colonia Huexotitla, en la 3 B Sur 4507 y su número telefónico es el 244 60 85.

Como el caso de **María Andrea** tenemos muchos que platicar, hasta lograr la motivación para extenderles la mano a estas personas que merecen una oportunidad, la cual es reconocida con un régimen especial de estímulos por parte del gobierno federal.

Ensalada de manzana

Ayer en el edificio universitario conocido como la Casa Presno, se llevó a cabo la presentación de *La marca tipográfica de Diego Fernández de León* de **Elizabeth Castro Reyna**.

En tanto, hoy la gran oportunidad de asistir a la sala sinfónica del Complejo Cultural Universitario donde **Daniel Rodríguez**, concertista de Bellas Artes, ofrece un concierto con obras de **Chopin, Beethoven, Debussy y Ravel**.

Una verdadera delicia el servicio de la cocina de la Casa de los Muñecos que no descansa en la creación de platillos de la cocina poblana en versión 2011.

Hoy (ayer), con motivo del foro de derechos humanos sirvió un platillo que ofrece espléndidamente pipián verde bañado con pepitas doradas; el pipián rojo, cubierto de cacahuates dorados y mole poblano, en porciones de tres bocados con carne de cerdo y pollo, ¡qué delicia y qué presentación! justo para una ración prudente sin abusar.

Felicidades a los hermanos **Zavala, Lolita, José Manuel** y todo su equipo.

Hay que destacar que de postre caen muy bien sus barquillos de nieves y los obligados dulces poblanos que pasan por el micro para ofrecerlos suavécitos.

Autoempleate mujer

Una gran oportunidad para las mujeres que buscan incorporarse a la productividad sin descuidar hogar e hijos; el Instituto Municipal de las Mujeres donde puede tomar cursos de repostería, pastelería, panadería, chocolatería, dulces típicos, cultora de belleza, floristería, bisutería, corte y confección, aplicación de uñas, globoflexia y hasta capacitación para el servicio de banquetes. Además curso de lácteos, cárnicos, conservas, mermeladas, cajetas y computación.

La directora del Instituto Municipal de las Mujeres, **Ceci Espino**, además procura cursos para la formación empresarial de las mujeres con capacitación en costos, ventas, mercadotecnia, calidad, trabajo en equipo, economías domésticas, cooperativas.

Para registrarse sólo hay que llevar copias de comprobante domiciliario, CURP o IFE y dos fotografías tamaño infantil. Los talleres no tienen costo y están diseñados de tal forma que las mujeres aprendan y hasta puedan vivir y crecer con estas opciones.

Informes al 5 73 88 71 o directamente en Camino al Batán sin número, colonia Lomas de San Miguel.

Por cierto, mujer, mantente atenta porque en unos días los laboratorios Zeneca lanzan una campaña para alentar a las mujeres a una buena rutina de ejercicio alimentación y buenos hábitos, para contrarrestar la alta incidencia de decesos por problemas de corazón.

La mujer emblema de la campaña es la cantante **Yuri**, quien se ha prestado a colaborar para revertir esta tendencia.

Las mujeres tendrán la facilidad de que cuando acudan a las tiendas de autoservicio, encontrarán los módulos para un chequeo que podrá salvar muchas vidas, y así fortalecer a muchas familias de la entidad.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/junio/colum-manzana-230611.php>

(Código 3...Policía en camino/Guillermo Alberto Hidalgo Vigueras)

¡CONAGO 1 A DELINCUENCIA ORGANIZADA.... CAMBIO i

Esta es una buena forma de nombrar esta colaboración o al menos iniciar esta columna, pues desde mi punto de vista el circo que el Sr Marcelo Ebrard y todos los que le siguieron la onda, fue una más de las tomadas de

pelo que las autoridades gustan de dar a la ciudadanía y es que, es por demás risible la postura de este singular personaje y de los juegos que le organiza e invento mi queridísimo y estimado ex maestro de Karate Shoto Kan el Dr. Manuel Mondragón y Kalb, Secretario de Seguridad Pública del Distrito Federal.

Y icarambai con tanta antelación, avisos y con tanto bombo y platillo que se organizó este evento, que muy bien los integrantes de los diferentes grupos de la delincuencia organizada (y también de la desorganizada, pues si hay una, lógico es que exista la otra) bien tuvieron su tiempo de planear un mega puente estilo magisterial o de los funcionarios de extrañas administraciones (en otros países, claro está) que hacen sus tours de todo tipo y hacen sus reservaciones en diferentes centros vacacionales y spas de la región de su preferencia.

En cuanto a la Delincuencia Organizada, cual responsables que son en su actividad, dejaron sus guardias y se aventaron eventos tristes y con grandes pérdidas de vidas humanas, unas con escoltas de algún gobernador, otros eventos de más de 30 muertos, y los más recientes en Michoacán de 9 y 14 los primeros en Lázaro Carenas.

Y todavía cual artista de televisión, cine, teatro o lo que usted prefiera, sale con su clásico movimiento de cabeza y falsa pose, a decirnos de los números que en una semana, más de trescientos mil policías en el país hicieron, lograron, cumplieron como lo son las 3700 personas detenidas (que habrá que ver si se les inicio alguna averiguación previa y en qué situación y en donde se encuentran en la actualidad o de a perdís nos digan que hicieron) en algunos estados como en Puebla hasta repitieron nombres dos días, me imagina que es a fin de estar completamente seguros de que se les detuvo.

Más de mil trescientas armas "recuperadas" según unos medios y trescientas según otros, ¿recuperadas? Pues a quien se las habían prestado o quien se las robo, no serán aseguradas, incautadas, recogidas o algo así, digo uno que no sabe de leyes.

712 Mandatos judiciales cumplimentados, ¿que esto no es una obligación, CONAGO 1 o no?, o solo se van a poner al corriente cada año durante una semana, y por último 1208 vehículos con reporte de robo recuperados, vaya, un promedio de 37 por estado suponiendo que todos tuvieran el mismo problema y la misma capacidad de respuesta y todo esto con el uso por demás exagerado de las fuerzas de seguridad pública y causando fatigas innecesarias al personal.

También faltaron desde mi punto de vista, dos charpes, tres bolsas de canicas, seis de ligas y cuarenta kilos de naranjas para parque además de tres peligrosos tipos que anduvieron echando mentadas de madre al aire en forma indiscriminada con el riesgo que le cayeran en la cabeza a cualquier ciudadano, e incluso a uno que otro funcionario (¿peligroso no?)

¿Y luego que sigue?, ahora ya se les puede sacar otro desplegado a la delincuencia organizada comunicándoles que se acabo el operativo y que las cosas vuelven a la normalidad, o seguiremos en esa competencia de tipo pasarela para ver a quien se le ocurren mas burradas, ino si en eso de desintegrar y denostara la policía solo a nosotros se nos dai, ahora solo falta que también Marcelo & co. saque otro programita de tele, pero ahora como de onda "Misión Imposible", "Los cuatro Fantásticos" o la "Legión de Superhéroes" (para este último tiene usted que tener credencial de la Conago), digo para andar a tono con el que afortunadamente quitaron y que en poco favorecía a la Policía Federal Mexicana y si en mucho a la división de las autoridades encargadas de la seguridad de nuestro país y no reconocía el gran esfuerzo de nuestras fuerzas armadas.

Ahora, la pregunta también sería, ¿que se está haciendo en nuestro estado, porque tanto descontento en nuestros cuerpos policiales y porque ese desprecio a los policías que tienen años en las corporaciones y que muchos, si lo digo con toda la seguridad muchos tienen un historial honroso?, ¿de verdad tenemos un plan o solo estamos resolviendo lo que se presenta y se va saliendo al paso? De aquí solo se salvaría la Policía Ministerial en donde más o menos se han mantenido haciendo oficial o extraoficialmente su carrera un buen número de elementos y los que llegaron mucho respetaron con buenos resultados.

Las promesas del Gobernador fueron claras y contundentes, las de los Presidentes muy específicas, ahora solo falta que las cumplan.

Primero está la responsabilidad ante la sociedad que los sueños partidistas y sus ganas de irse y nomas haber venido a enchinchar.

CONAGO UNO... CAMBIO Y FUERA

¿O no?

Juzgue Usted.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/codigo3/2011/junio/colum-codigotres-230611.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Otra vez Izúcar

Unas mil personas tomaron parte ayer en la manifestación organizada por el Comité Ciudadano de Izúcar de Matamoros, para exigir que el presidente municipal doctor Carlos Gordillo Ramírez, explicara las razones que tuvo para autorizar la reapertura de la empresa El Dragón, clausurada por el ayuntamiento anterior, a raíz del accidente ocurrido en marzo de 2010.

Era el mediodía y los manifestantes, que rodearon el edificio ubicado en pleno centro de la población, a un costado de la iglesia de la Asunción, decidieron esperar.

Pasó un buen rato y como el alcalde no llegaba, un grupo capitaneado por Miguel Ángel Velázquez Trejo, líder regional de la Confederación Nacional Campesina, que aspiró a la candidatura del PRI a la presidencia municipal y dirigente también de la Unión de Transportistas, decidió entrar al Palacio Municipal, hasta que el presidente llegara.

Todos los empleados salieron de sus oficinas y se retiraron a sus casas, habiendo quedado dentro del edificio una guardia de unas 300 personas, a las que en la tarde se sumaron inspectores de los barrios y algunos presidentes auxiliares.

A las 17 horas había una tensa calma. Camionetas con elementos de la Policía Estatal y de la Municipal, patrullaban las calles céntricas, pero no se había registrado a esa hora ningún incidente.

Según los manifestantes, que inicialmente eran unos mil, permanecerían ahí hasta que el presidente municipal, que los apoyó en un principio, en su demanda de que El Dragón saliera de Izúcar por considerar que esa empresa de agroquímicos es un peligro para la población y para la ecología, y luego se cambió de bando, ordenando el retiro de los sellos de clausura para que la empresa pudiera reiniciar sus actividades, les diera una explicación.

No existe ningún peligro

La dependencia federal encargada de investigar a las empresas que manejan sustancias que podrían ser peligrosas para la salud de los trabajadores o de las personas que viven en el entorno de la planta o para el medio ambiente, después de un estudio exhaustivo determinó que no existe peligro de contaminación del ambiente o de provocar enfermedades a los trabajadores y a las personas que viven cerca de las instalaciones.

Sí exigieron a los propietarios de El Dragón, el cumplimiento cabal de los requisitos que para el manejo de sustancias que ahí se emplean en la elaboración de agroquímicos, establecen las autoridades de salud, y que se redoblen las medidas de vigilancia para evitar cualquier percance como el ocurrido en marzo del año pasado, que provocó pánico en los habitantes de Izúcar y poblaciones aledañas, que a las 2 horas tuvieron que andar buscando refugio en diversas poblaciones de las cercanías, incluso en las ciudades de Puebla, Atlixco y Cautla, donde muchos tenían familiares o amigos.

Impedimento legal o sanitario-ambiental para que la fábrica opere, no lo hay, pues. Por eso la autoridad municipal se vio obligada a quitar los sellos, aunque luego el señor presidente municipal, como para calmar a quienes se oponen a la reapertura, les dijo que aún no autorizaba el uso de suelo.

Se ha politizado el asunto

Si la autoridad federal encargada de impedir el funcionamiento de industrias que dañen a la salud del ser humano o al medio ambiente, no encuentra ninguna razón para prohibir la reapertura de la empresa, ninguna otra autoridad puede impedirlo.

Pero en este caso, el asunto es aprovechado por grupos políticos regionales para provocar un conflicto que provoque la caída del actual ayuntamiento, teniendo en cuenta que en los cien primeros días del gobierno municipal, el presidente, que por primera vez ocupa un puesto político, tuvo serios desacuerdos con los empleados, con varios regidores, con algunos importantes sectores de la población y hasta con los funcionarios que él mismo puso y con autoridades auxiliares.

Los cien primeros días del gobierno municipal de Izúcar, a diferencia de lo ocurrido en otros municipios de la zona, como Atlixco, Huaquechula, Tepeojuma, Acatlán, etcétera, no ha podido hacer nada. Todo se ha ido en pleitos, que trascienden a toda la población, en dimes y diretes. En politiquería pues, que ya tienen a los matamorenses cansados.

Nos informan que esos grupos políticos mueven el tapete desde la sombra, como lo han venido haciendo desde hace tiempo, lo que ha hecho de Izúcar de Matamoros uno de los municipios más conflictivos e inestables del estado.

Tan solo en el trienio pasado, como le hemos informado en este espacio, hubo cuatro cambios de presidente municipal, pues al electo, señor don Rubén Gil Campos, lo detuvieron, unos meses después de haber tomado posesión, en Estados Unidos y sigue detenido; temporalmente lo sustituyó el regidor de Gobernación, Rubero

Galileo Suárez Matías; al finalizar la licencia que había solicitado don Rubén, después de haber sido aprehendido en el vecino país del norte; se llamó al suplente, profesor Arturo Herrera, que meses más tarde fue depuesto por un movimiento popular, volviendo como presidente sustituto el licenciado Suárez Matías, que terminó el periodo.

El movimiento surgido ayer, parece que tiene la finalidad de derribar al alcalde o a todo el ayuntamiento. Las cosas ya han ido demasiado lejos y sería difícil, en las condiciones actuales, mantener a una autoridad municipal que, valga la redundancia, ha perdido autoridad ante su pueblo.

Notas breves: El senador René Arce Solís, experredista del Estado de México, estuvo en Puebla para informar al respetable, de su decisión de no apoyar ni a **Andrés Manuel López Obrador, ni a Marcelo Ebrard, como candidatos de la izquierda a la Presidencia de la República. La razón que dio, es que están convirtiendo al PRD en un partido de caudillos y él, como auténtico izquierdista que es, rechaza el caudillismo y prefiere apoyar en su estado la candidatura de don Eruviel Ávila, del PRI,** por considerar que es lo más conveniente para el Estado de México. Don René Arce, estuvo acompañado en el presidium por el secretario general del comité estatal del PRD, **Rubén Hernández,** lo que desconcertó a muchos de la izquierda poblana y por don **Armando Méndez,** reconocido como un izquierdista rebelde.....**Muy complicado está el asunto de los mototaxis.** Hay muchos intereses creados, pues políticos regionales han acaparado permisos y se habla de que hay algunos que son propietarios de 20, 50 y hasta cien permisos, lo que es totalmente injusto. Opinan algunos, que la solución es reglamentar ese tipo de servicio, que es útil en poblaciones de tipo medio, por lo económico, que se evite el acaparamiento para no crear otro pulpo como el de camiones, combis y taxis y para evitar que más de 3 mil jefes de familia queden sin empleo. Hay que recordar que quienes trabajan en los mototaxis, constituyen la tercera parte o un poco menos, del personal de planta de la Volkswagen.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/junio/colum-pulso-230611.php>

El Sol de Puebla

(Palo Dado/Fernando Abraján)

iii¿Qué, qué, qué?!!! ¿Qué de la BUAP al Senado?

¿Qué Enrique Agüera sería candidato a Senador de la República? aaahhh; ¿Qué todo dependería de que le echen la bendición desde Casa Puebla?, ¿¿¿en seerio???; ¿Qué analizaría ir como abanderado aliancista? ¿¿¿De veritas???; ¿Qué el PRI y PANAL ya le hacen ojitos pispiretos? ¿¿¿a poco ???; ¿Qué los líderes nacionales de esos partidos lo ven que brilla con luz propia y les agrada la idea? iiiórales!!!

De estas incógnitas surgen muuuchas más, y aunque el rector de la BUAP ha repetido públicamente hasta el cansancio que de política partidista nomás de lejitos, que no le interesa ser candidato de nada y que su prioridad es la institución; recordemos que el hombre es sujeto de sus circunstancias y por ello nunca es bueno decir "nunca jamás".

En el pasado reciente desde que Agüera ha estado al frente de la BUAP, por la naturaleza propia de esa posición, le han visto con buenos ojos en la polaca poblana, aunque su origen sea jarocho; han mencionado su nombre para diferentes posiciones; le han visto capacidad, vamos hasta en el 2009 lo quisieron meter al juego de la sucesión gubernamental; pero nomás no aflojó, digamos que fue congruente con su discurso al mantener en preferencia a la máxima casa de estudios; es más hasta regañaba a los reporteros cuando le preguntan del asunto.

Hoy, ootra vez se habla de meter a Enrique Agüera a la puja electoral y nada menos que como Senador iay weee...ro!!! Ante tal escenario el académico nuevamente desempolvó el discurso de que su prioridad es la universidad, la educación y que no tiene distractores. izaas!, así de tajante para que no lo sigan jorobando. Ok, ok.

Ya por último nada más hay que recordar que algo similar dijo AMLO en el 2003 cuando era jefe del gobierno del DF, claaaro que eran circunstancias totalmente diferentes, pero dijo; "A mí denme por muerto" y así en seco descartó que sería candidato a la presidencia de la república, peero sólo tuvieron que pasar unos meses para que lograra la candidatura al cargo y perder en 2006; hoy el mismo Andrés Manuel sigue dando lata porque ootra vez quiere ser nominado a la misma posición. Ton´s, en suma "nunca hay que decir nunca", diiigo para no quemarse.

OTRAS DE SUSPIRANTES AL SENADO

Ya que hablamos de aspirantes... políticos, si nos ponemos contar a toodos los que quieren ser grandes cobradores en las nóminas públicas; corrijo; graaandes servidores y representantes del pueblo como legisladores, uuuy la lista no tendría fin, sería como una laaarga fila para las tortillas.

Y es que hay de todo como en la viña del señor, pues vemos desde los diputados federales que están dispuestos a todo, hasta los legisladores locales un día dicen que sí y luego que siempre no.

Por ejemplo, tenemos el caso de aquel legislador federal heredero de la dinastía Morales que un día se le ocurre levantar la mano para una curul en la Cámara Alta. Sabedor que su "capital político" no le va a alcanzar hace de todo para posicionarse y mire si no, nomás cheque sus declaraciones con tal de quedar bien: "Ni mí padre -Melquiades Morales- hizo tanta obra como Rafael Moreno Valle". Nada más valdría recordar que Fernando Morales Martínez se traía entre ojos al hoy gobernador cuando fue secretario de Finanzas de la gestión de su papá.

¿El diputado federal sería legislador hoy si no fuera el hijo de un senador y ex gobernador?

¿Otra? "Soy Fernando Morales y me esfuerzo mucho por trabajar, soy político y no me gustan las medias tintas, tampoco ocupé a la CNOP como un trampolín político" aaay ajá ¿se hubiera hecho de la dirigencia de la CNOP así como lo logró? fue con tal "elegancia" que Alberto Amador Leal que ya era el delegado mejor prefirió renunciar.

En sus épocas como diputado local en la LVI legislatura (2005-2008) y como presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Ecología fue de los más faltistas pues nada más se ausentó en 9 ocasiones de las 23 sesiones ordinarias, extraordinarias y juntas preparatorias del primer semestre del primer año. ¿Para eso querría ser senador, para faltar?

En fin, así es la polaca. Hoy para ganarse la nominación al Senado, el legislador le sigue dando duro y tupido a la chamba y hasta se aparece en donde hay reporteros para que lo entrevisten y gane espacios en diarios, en radio y televisión: pero si no lo entrevistan pues qué más da, si para eso tiene mucho \$\$\$ hasta para pagar inserciones; ya que en una de esas y aunque sea mediáticamente se pone al tu por tú con otro gallo.

Para la próxima les cuento de diputados que con tal de hacerse de la candidatura al Senado hasta están dispuestos a ir en fórmula con Javier López Zavala ¡¡¡órale, qué valor!!!

Ya para la despedida, le recuerdo como siempre que recibo recetas de cocina, chistes, mentadas de jefa, cartitas de amor, y aunque no lo crea, también acepto propuestas indecorosas; pero además admito sus comentarios, tips y sugerencias en: fernandoabrajan@yahoo.com.mx

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm>

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

A reforzar el Trabajo en la BUAP

El equipo de primer nivel del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, recibió recientemente la noticia que ya se esperaba, fortalecer el trabajo al interior de la máxima casa de estudios, desde la planeación de proyectos para allegarse de recursos extraordinarios hasta la mejora de los procesos educativos y los programas de vinculación social.

Saben que regresando del periodo vacacional de semana santa que involucra días festivos, después del 5 de mayo, no deberán distraer esfuerzos en temas que no tengan nada que ver con su tarea de mejorar su labor y en algunos casos, enderezar el rumbo.

No hubo señalamientos ni alusiones directas a nadie. Agüera Ibáñez ya les pidió que recarguen energía durante ese tiempo, mediten bien el grado de responsabilidad del cargo que cada uno de sus funcionarios ocupa, para regresar con nuevos bríos rumbo al segundo semestre del año.

Una de las acciones donde tiene especial interés, involucra al Centro de Autoacceso para la Enseñanza de Lenguas, ubicado en un predio de 7 mil 500 metros cuadrados en Ciudad Universitaria.

Al responsable de la obra, Manuel Sandoval Delgado, director general de Obras de la BUAP, le ha pedido esté atento a los aspectos finos pues la considera como su segunda mega obra de su gestión al frente de la universidad.

Para la inauguración, se espera la presencia con fecha tentativa el 6 de junio del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y quede deslumbrado de lo hecho por más de dos años de trabajo.

Habrà de esperar si todos entienden el mensaje y concentren la totalidad de su esfuerzo en ir en la línea a favor de la BUAP, pues saben que la sucesión a la rectoría, todavía le falta más de un año.

En Corto

Hablando de la BUAP, quien pasó inadvertido, fuera de lugar o mejor dicho en otras palabras, como un fantasma, fue el notario número 52, René Meza Cabrera, durante la ceremonia del pasado martes para conmemorar el 50 aniversario de la reforma universitaria en la BUAP.

El ejemplo mas claro fue al momento de la foto del recuerdo en las escaleras centrales del edificio Carolino, previo a la develación de la placa alusiva, pues como pudo logró colarse en una de las esquinas de la última fila. Posteriormente nadie le hizo caso.

Los perredistas de cepa están decepcionados de su diputado local, Eric Cotoñeto Carmona. Pensaban que su misión sería verdaderamente fungir como el verdadero representante de la ideología de la izquierda y evitar que la megacoalición "Compromiso por Puebla" asumiera el control absoluto del partido en sus funciones legislativas.

Ahora lamentan que ese personaje, conocer las entrañas del PRD en Puebla, ahora sea únicamente una figura decorativa en el Congreso local y muestre una actitud endeble y sumisa ante temas donde debió emitir una postura decidida como el matrimonio entre personas del mismo sexo.

Seguramente el diputado anda más preocupado por responder a los intereses del ex dirigente estatal del Sol Azteca, Luis Miguel Barbosa Huerta, mejor conocido como "el ñoño", quien busca colarse como candidato a Senador de la República.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm>

(En punto)

Eduardo Rivera Pérez debe estar contrariado.

Que priistas y hasta morenovallistas le echen en cara los presuntos magros resultados de su gobierno resultaría entendible, pero que lo hagan los diputados locales... del PAN, sí que suena extraordinario.

El presidente municipal de Puebla recibió ayer por la mañana a por lo menos cinco legisladores del blanquiazul en el Palacio, y según lo que trascendió después no le habría ido muy bien al edil, que incluso recibió reclamos de sus compañeros de partido por la falta de respuesta a las gestiones que éstos han realizado ante los ciudadanos de los distritos de la capital.

Le solicitaron acelerar el trabajo en obra pública, alumbrado y seguridad, además de que acusaron la falta de cumplimiento por parte de su administración.

Mario Riestra Piña encabezó la charla por parte de los diputados.

"Tenemos ahí diferentes solicitudes de algunos fraccionamientos, pero hasta este momento no hemos tenido una respuesta concreta", confesó después, en entrevista, la diputada Denisse Ortiz Pérez, quien criticó también la falta de coordinación con el equipo del alcalde para invitarlos a las giras que éste realiza en las colonias.

Imagínese, si eso dijo ella, que es hermana de la esposa de Eduardo Rivera, ¿cómo habrán estado los demás?

Ahora sí, Enrique Agüera Ibáñez metió en aprietos a los propietarios de las 12 instituciones de educación superior y 54 preparatorias incorporadas a la BUAP que veían en estos negocios un mero tema de ganar, ganar, sin ofrecer la calidad deseada ni realizar inversiones en beneficio de sus alumnos, que también, no hay que olvidarlo, son sus clientes.

El rector dio como plazo un año para que esas escuelas privadas eleven sus indicadores de calidad y cuenten con la acreditación de sus programas de estudio ante los Consejos Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES).

Agüera dio a conocer que en los próximos días anunciará el programa oficial para emprender esta mejora en los procesos de enseñanza y subrayó que en caso de incumplimiento de los nuevos esquemas, esos mismos propietarios, mercaderes de la educación, enfrentarán el riesgo de perder el registro o ser desafiadas de la máxima casa de estudios.

La intención es sumar a la BUAP al proyecto de desaparición de las universidades "patito" emprendido desde la SEP por el gobierno del estado. "La exigencia será absoluta, ya lo es, pero hay un espíritu renovado y compromiso renovado de todos los actores -de educación- y tenemos que ir a la vanguardia en ese tema", sentenció. Así que ya están avisados.

Quizá sea hora de ir tomando en serio a Refugio Rivas Corona.

Si bien el ahora ex líder sindical ha manipulado desde su cargo las estructuras del Colegio de Bachilleres para tratar de perpetuarse en el poder y sacar provecho político y económico del mismo, no debe desdeñarse el control que aún posee sobre un número importante de trabajadores y que seguramente se convertirá en su principal arma de resistencia en los días por venir.

Cuando Refugio comprenda que la autoridad estatal, el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado, y el mismísimo gobernador Rafael Moreno Valle van en serio en su intención de romper con el cacicazgo sindical que éste había emprendido, entonces sí se lanzará con todo lo que tiene para cumplir el amago que ha venido externando: llevar a un paro generalizado de actividades en el Colegio de Bachilleres para cobrar cara su derrota. Rivas Corona no podrá paralizar todos los planteles debido a que su ex maestro y ahora enemigo Alberto Guerrero Gutiérrez está trabajando en la clandestinidad para lograr un contrapeso importante al interior del Colegio, no obstante, el secretario general depuesto cuenta con seguidores que harán ruido y meterán en

aprietos, al menos momentáneamente, al titular de la SEP.

Eso es lo que no debe perder de vista Maldonado.

Aun con el apoyo de Alberto Guerrero, el "Cuco" está en posibilidades reales de meterle más ruido al conflicto.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Escenika SA de CV y el (revelador) discurso de Cabalán Macari

A siete días de su puesta en escena, el **escabroso** asunto de **Escenika S.A. de C.V.** se está convirtiendo en **algo más** que una molesta **pedra en el zapato** para la administración estatal y, en específico, para algunos de los **directamente involucrados**.

Si ya la **República Política y Mediática de Puebla** tenía bien ubicados a los **sospechosos** de la **mega transa** a través de esta **misteriosa empresa** que ha pretendido **engañar** a los poblanos con **precios inflados** y una **escandalosa facturación**, la publicación de ayer del influyente **diario "Reforma"** vino a **confirmar** lo que aquí se adelantó **el pasado 14 de junio** (y el periodista **Enrique Núñez**, de Intolerancia, continuó un par de ocasiones con **datos privilegiados**).

Los **nombres** citados este **miércoles negro** por **Fray Bartolomé** en su leída **"Templo Mayor"** del periódico propiedad de **Alejandro y Rodolfo Junco**, responden con **asombrosa precisión** a varias de las **dudas** planteadas en nuestra **Garganta Profunda** de exactamente hace una semana, ésa que tanto irritó a conocido **ex vocero** (tanto que mediante sus **personeros** amenazó, pataleó y exigió desaparecerla de **Puebla On Line**):

"¿Por qué se le deben más de **30 millones de pesos** a **Escénika SA de CV**?

"¿Por qué **misteriosas razones** esta firma privada **concentró** la organización técnica de todos, absolutamente **todos los eventos públicos** -cortes de listón, arranque de obras, firmas de acuerdos o convenios, ruedas de prensa, etcétera- de los **primeros 100 días** del morenovallismo?

"¿Quién la contrató?

"Y más importante: **¿por encargo de quién?**

"(...) ¿Qué hay detrás de esta historia?

"**¿Quién trajo Escénika a Puebla?**

"¿Con qué fines?

"Y peor: ¿por qué nadie, nadie en el gobierno quiere hablar **abiertamente** de este entuerto, **delicado entuerto?**" (sic).

Pero el **escandaloso caso de Escenika y sus promotores y beneficiarios** debe **leerse** correctamente, para evitar **equivocaciones**.

Y **qué mejor** que hacerlo a la luz del **poderoso discurso** de ayer del **secretario de Administración del gobierno morenovallista, Cabalán Macari Álvaro**, durante el acto donde informó de los **logros** alcanzados a la fecha por la dependencia que encabeza.

Veamos:

Cabalán dijo que los tiempos en que el gobierno era sinónimo de burocratismo, ineficiencia, **opacidad y corrupción** en Puebla, **han llegado a su fin**.

Cabalán señaló que la **Secretaría de Administración** tiene como misión consolidar un **gobierno honesto**, transparente, confiable, eficiente y al servicio de la gente.

Cabalán destacó que los **principios** que animan al gobierno encabezado por **Rafael Moreno Valle** son: la **transparencia**, la eficiencia, la ética, la capacitación, la generación de ahorros y la **honestidad**, enfocados a prestar mejores servicios.

Y **Cabalán** subrayó que en **materia de Recursos Materiales y Servicios Generales, el objetivo es garantizar el manejo honesto y eficiente de los mismos, mediante una administración eficaz y transparente consolidando los requerimientos, y obteniendo mejores condiciones económicas y de ahorro**.

Así que **si se escuchan y sobre todo se entienden bien, perfectamente bien**, las palabras del **secretario de Administración**, uno de los hombres más cercanos al gobernador poblanco, es fácil **adivinar** lo que sucederá con **Escenika** y sus -digamos- oscuras, ya develadas, **conexiones**.

Para que nadie se confunda.

Al tiempo.

(Y no es novela de Larsson).

Ni al caso viene, pero los que también deben varias, varias **explicaciones** a los poblanos son el **dirigente del PAN en Tlatlauquitepec, Felipe Prado Lozada**, y su amigo y correligionario, **el diputado por ese distrito, José Ángel Pedro Guerrero Herrera**.

Resulta que **ebrio**, total y completamente ebrio, **Prado Lozana** se fue a **impactar** con su **camioneta** contra un **monumento** ubicado en el **zócalo de Tlatlauquitepec**.

De milagro no mató a nadie.

Rompió lámparas y jardineras, y todavía **opuso resistencia** cuando la Policía Municipal lo detuvo para ponerlo a disposición de las autoridades.

Lo más grave no fue eso, sino que a la **comandancia** se presentó el citado **diputado Guerrero Herrera**, con el fin de **rescatar** a su compañero de partido y lograr su puesta en libertad.

Prepotente, intentó hacer gala de sus **"influencias"** y se dio el lujo de amenazar a todo mundo con **cesarlos** si no seguían sus superiores y divinas **instrucciones**.

"¡No saben quién soy yo!", decía, a gritos, el legislador, otro que supone que el **fuero** del que goza es un **cheque en blanco** para hacer su **santa voluntad**.

Los penosos **hechos** fueron puntualmente consignados por el **"Diario de Teziutlán"**, que dirige **Isaac Gutiérrez Martínez**.

Para que no digan que no hicieron lo que hicieron, esta es una **fotografía** de la **nota** del reportero **Daniel López**:



http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Trascendidos de pisa y corre

Que no serán doce, sino trece, las escuelas profesionales incorporadas a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla que a finales de julio y principios de agosto **estarán a la caza de los miles de estudiantes que no tendrán cabida en la máxima casa de estudios** por no alcanzar el puntaje mínimo requerido en el examen de admisión.

Se sabe que **el nuevo centro universitario incorporado a la BUAP ofrecerá entre cuatro y seis programas de licenciatura**, entre los que destacan los de Derecho, Turismo, Comercio Internacional y Administración, y que éste también **tiene como accionistas a conspicuos funcionarios en activo de la Benemérita.**

Que **el sucesor de Marcia Maritza Bullen Navarro en la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos de Puebla podría ser un joven oriundo de la entidad**, que actualmente labora en la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) y que responde al nombre de **Adolfo López Badillo.**

El susodicho participó en las Décimas Jornadas Nacionales sobre Víctimas del Delito y Derechos Humanos, que la CNDH y el gobierno del estado organizaron los días 3 y 4 de mayo en el Centro de Convenciones de Puebla.

Se sabe que **Adolfo López Badillo tiene 37 años**, que estudió la licenciatura en la Escuela Libre de Derecho de esta capital, que **hizo un posgrado en Derechos Humanos en la Universidad Complutense de Madrid, España**; una maestría en Derecho Constitucional y Amparo en Universidad Iberoamericana Golfo Centro y **el doctorado en la Universidad Nacional de Educación a Distancia de Madrid.**

En la CNDH se ha desempeñado como subdirector de Control de Gestión y Seguimiento de la Dirección de Planeación y Análisis, y visitador adjunto adscrito al Programa de Atención a Migrantes.

Que **la Secretaría de Salud del estado podría perder entre 100 y 150 millones de pesos de distintos programas federales**, como consecuencia de **una serie de errores e irregularidades de la pasada administración en la comprobación y justificación de gastos**, y el subejercicio de diversas partidas del Seguro Popular y el Acuerdo para el Fortalecimiento de las Acciones de Salud Pública en los Estados (AFASPE).

Se sabe que el actual secretario de Salud, **Jorge Aguilar Chedraui, sólo ha podido documentar 1,400 millones de un total 3,800 millones de pesos que su antecesor José Alfredo Arango García tiene pendientes de comprobar** y justificar ante el **Seguro Popular.**

Simón dice:

El mundo no está en peligro por las malas personas sino por aquellas que permiten la maldad.

Albert Einstein (1879-1955) Científico alemán nacionalizado estadounidense.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón)

Mas especialidades

Algunos lectores generosos, enviaron más actualizaciones de la llamada Hoja de Vida. Como escribimos el lunes, los títulos de licenciado y doctor son ya cosa del pasado. Quien no tiene un título hoy en día es porque no quiere.

Aquí, otras opciones:

*Técnico Experto en Manejo y Control de Multitudes. (Escolta de funcionario).

*Especialista en Logística de Energía. (Eléctrico).

*Auxiliar de Servicios de Ingeniería Civil. (Obrero).

*Subalterno Auxiliar de Servicios de Ingeniería Civil. (Ayudante de obrero).

*Coordinador de Flujo de Actividades de Género Deportivo. (Vago sin oficio ni beneficio).

*Director y Conductor de Estrategias Operativas en Actividades de Grupos. (Guía de turistas).

*Ingeniero en Refrigeración de Empuje. (Vendedor de paletas heladas).

*Técnico y Experto en Manejo de Materiales. (Bodeguero).

*Terapeuta Emocional en Centro de iSalud! (Cantinerero).

*Impulsor de Vehículo Distribuidor de Refrigeración. (Repartidor de Pescado).

*Especialista en Manejo de Tierras y Plantas. (Jardinero).

DELOYA AL PRI NACIONAL

Un cuadro más de la política priista local, Guillermo Deloya Cobián, quien actualmente ocupa la Presidencia de la Fundación Colosio, filial Puebla, fue nombrado como Secretario General de la Fundación Colosio y se encargará, sin dejar la Fundación Puebla, de la Integración de la Plataforma Electoral 2012 del ex partidazo.

Deloya tuvo acuerdos y pláticas entre Manlio Fabio Beltrones, Emilio Gamboa, Humberto Moreira y Enrique Peña Nieto, antes de ser nombrado en esa responsabilidad. De este modo se suma a dos poblanos que están en el comité nacional, Jorge Estefan Chidiac y José Antonio López Malo, secretario y subsecretario de Finanzas.

SEPARACIÓN DE RESIDUOS SÓLIDOS

El Partido Verde Ecologista de México, a través del diputado federal Juan Carlos Natale y el grupo parlamentario local, tiene lista una propuesta de reforma a la Ley para la Prevención y Gestión Integral de los Residuos Sólidos Urbanos para un manejo especial para el estado de Puebla.

Dicha propuesta consiste en hacer de manera obligatoria la separación de la basura y reutilización de estos residuos, a través de un sistema de coordinado entre el estado y los municipios a efecto de, obtener una adecuada recolección, disposición, reutilización y reciclaje de los residuos sólidos involucrando forzosamente a los sectores social y privado.

En el Estado de Puebla se generan 5 mil toneladas de basura diaria de la cual, no se aprovechan ni siquiera el 25% del total de los residuos orgánicos e inorgánicos.

En fin como escribió Armando Uribe Arce, en su Poema Críticas a la Vida Política:

La dictadura

no fue un error, tiene apellidos,
como colas de rata o lagartija,
y su elenco de honor para asesinos
los regocija todavía y dura
indefinidamente; no fue un malentendido
sino la voluntad de pasar una lija
de hierro por encima de los niños.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11432:mas-especialidades&Itemid=333

(Leticia Montagner)

La transparencia

Feliz de la vida, Blanca Lilia Ibarra Cadena, ha anunciado, en su carácter de Coordinadora de la Comisión de Comunicación Social de la Conferencia Mexicana de Acceso a la Información --que reúne a todas las comisiones del país-- que logró que el Grupo Reforma abriera un blog en su portal, de manera gratuita. En dicho espacio todos los institutos de transparencia del país, pueden subir y compartir información.

Este blog trata de fomentar el Efecto Transparencia que puede resumirse así:

Objetivo: divulgar, analizar e intercambiar experiencias en el ejercicio del derecho de acceso a la información y protección de datos y estar abierto a las propuestas de especialistas y sociedad en general para construir ciudadanía

De este modo, la Conferencia Mexicana de Acceso a la Información Pública (COMAIP) y el periódico Reforma ponen a disposición de la comunidad de transparencia y de los interesados en la rendición de cuentas el blog Efecto Transparencia (http://www.reforma.com/blogs/efecto_transparencia), con el propósito de generar un espacio virtual para el análisis, la divulgación y el intercambio de conocimientos y experiencias en estos temas.

Se trata de una herramienta que permitirá tratar el tema de la transparencia desde el punto de vista académico y social; estará abierto a las opiniones y propuestas de estudiosos e interesados en el Derecho de Acceso a la Información Pública (DAIP), y del público en general, a fin de integrar una comunidad de transparencia.

En síntesis, se trata de un esfuerzo por compartir con lenguaje sencillo la manera en la que el derecho de acceso a la información pública permite acceder al conocimiento, ejercicio y protección de otros derechos.

El blog Efecto Transparencia hará uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC's) para contribuir a la creación de una cultura de transparencia y rendición de cuentas. Inicialmente contará con diez secciones fijas para incluir los siguientes contenidos:

1.-Historias de la Transparencia. Relatos específicos sobre experiencias en las que el DAIP haya sido protagonista en la resolución de asuntos, problemas o preocupaciones de los ciudadanos, ya sea de manera individual o comunitaria.

- 2.- Artículos de opinión. Documentos elaborados por académicos, especialistas, integrantes de organizaciones civiles, representantes de instituciones públicas y órganos garantes de todo el país en los que se analiza desde diferentes perspectivas una amplia gama de temas relacionados con la consolidación y el fortalecimiento del ejercicio del DAIP.
- 3.- Transparencia en cifras. Gráficas y estadísticas de los datos más sobresalientes que generan los estudios, análisis y encuestas, elaborados, tanto a nivel nacional como internacional, desde los espacios académicos, sociedad civil, dependencias gubernamentales locales y federal, así como por los órganos garantes de este derecho en el país.
- 4.- Libros, periodismo, web y más. Sección que dará a conocer recomendaciones sobre textos de investigación científica o técnica en áreas vinculadas con el DAIP, la rendición de cuentas y el derecho a la privacidad.
- 5.- ABC de la transparencia y de la protección de datos. Información básica conceptual comentada sobre estas materias, así como nuevas categorías de análisis de contenidos en documentos legales o técnicos en materia de protección de datos personales y transparencia.
- 6.- Ligas de interés. Espacio donde se colocarán propuestas de páginas de Internet cuyos contenidos se refieran a temas relacionados con la rendición de cuentas, transparencia y protección de datos personales.
- 7.- Chat. Propuesta de intercambio de opiniones en tiempo real cuando existan temas de coyuntura. Se utilizará la herramienta de chat de Facebook.
- 8.- Encuesta de la semana. Encuesta on-line para conocer el punto de vista de las y los internautas en diversos temas.
- 9.- Calendario de eventos. Información sobre actividades que se desarrollan a nivel nacional e internacional en materias relacionadas con la transparencia, el derecho de acceso y la protección de datos.
- 10.- Redes sociales. Presencia de la COMAIP y los órganos garantes en Twitter, Facebook, Youtube.com y Flickr. Sin duda, se trata de un gran logro de Blanca Lilia. Felicidades.
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11433:la-transparencia&Itemid=333



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Relacionan a RMV con guerra sucia en Puebla

Una compleja red de intereses oscuros apareció en los sótanos de Televisa, siguió en la cocina del portal Acento 21 y amenaza con asentarse en el penthouse del edificio más alto de Puebla con la apertura de Telefórmula. El hilo conductor de esta madeja de complicidades conduce a un nombre: Sergio de Alba Córdoba o cuatro seudónimos más: Sergio Toscani Ávila, Sergio Corona de Alba, Sergio de Alba Corona y Sergio de Alba Ávila. Se trata un personaje que en el 2007 provocó la quiebra del canal 32 de Megacable de Puebla, además de enfrentar denuncias por venta fraudulenta de tierras a campesinos.

Sergio de Alba (Toscani) representa el punto de partida de la guerra sucia lanzada desde agosto del año pasado contra políticos, empresarios y periodistas poblanos, al pretender ligarlos en una red de lavado de dinero y el narcotráfico.

En el 2010 fundó la Confederación Nacional de Organizaciones Sociales, Campesinas y Ejidales (CNOSCE), organismo que hoy realiza encuestas (sic) para Acento 21 sobre las preferencias electorales en el Estado de México: <http://www.acentoveintiuno.com/?PRI-encabeza-preferencias-en>

De hecho, las actividades de la CNOSCE han encontrado en Acento 21 la más profusa difusión: <http://www.acento21.com/acento/05NP13092010.html>

Sergio de Alba fue el mismo personaje que en la recta final del sexenio y durante la campaña electoral por la gubernatura divulgó en redes sociales libelos contra el candidato priista Javier López Zavala y Mario Marín Torres.

Sus videos, de acuerdo con YouTube, fueron subidos a la red por la panista Violeta Lagunes, actual directora de Acento 21: "Added to queue VIOLETA LAGUNES OPINA DEL PRECIOSOby tanguera201011394 views ... Added to queue sergio y alba-san roque ... www.youtube.com/watch?v=dqlrsOfOmMo"

Radiar Noticias mx, con sede en Michoacán y cuyo director es el periodista Mario Alberto Escutia, publicó un reportaje sobre la guerra sucia en México con reveladores datos que conectan a Sergio de Alba con intereses de Televisa, Acento 21, la PGR, organizaciones sociales y, sobre todo, "personajes cercanos al gobernador Rafael Moreno Valle".

El asunto más grave de la guerra sucia *"es el relacionado con la agencia estatal de noticias, Notimex, y su presunto uso para una estrategia de penetración del PAN.*

"Existen claras evidencias de que uno de sus funcionarios, Daniel Pensamiento, está metido "hasta la médula" en un nuevo proyecto periodístico -Acento 21- con la aparente anuencia del director de Notimex, lo que involucra directamente al gobierno federal.

"Esto, por sí sólo, ha desatado la versión de futuros cambios en la agencia a fines de este año (2010, mismos que no se concretaron, pues Pensamiento sigue de subdirector Editorial) para deslindar toda relación con el pasquín impreso "Acento 21".

"A través de Notimex, Daniel Pensamiento ha alimentado información al portal Acento 21 y a su versión impresa de corte amarillista.

"El uso de la información desde la agencia oficial es evidente, sobre todo en las "bombas" informativas que se publican tanto en el portal como en la exigua edición impresa.

"Sin embargo, el proyecto tiene otros alcances, pues está conectado con el surgimiento de una supuesta Confederación Nacional de Organizaciones Sociales, Campesinas y Ejidales (CNOSCE), que encabeza un tal Sergio de Alba Ávila Córdoba, que de campesino no tiene ni el polvo de los zapatos.

"Desde ambas vertientes se pretende armar, a partir del 2011, la candidatura de Moreno Valle para la Presidencia de la República. Así de pretencioso es el asunto... aunque usted no lo crea.

"Esta Confederación tuvo su primera presentación pública a fines de julio del 2010, con una conferencia de prensa en lujoso hotel de avenida Reforma, en la capital de México, desde donde se lanzó contra la Ley Arizona SB1070. Daniel Pensamiento estuvo presente en esa primera conferencia pública. Varios reporteros pudieron verlo ahí.

"Ese día, el abogado Sergio de Alba (relacionado solamente con el asesoramiento a campesinos por el litigio de tierras), dijo tener relaciones con la Alianza de Trabajadores Agrícolas de Canadá -UFCW por sus siglas en inglés-.

"De hecho presentó a Octavio Nava Manrique (integrante consejero editorial Acento 21), como el enlace para México de la UFCW. La primera aparición pública de CNOSCE tuvo relativo éxito, pues apareció en los canales de televisión más importantes de ese país.

"Sin embargo, su segunda aparición fue desastrosa, porque pretendió montarse nuevamente en otro tema mediático: la libertad de prensa y la defensa de los periodistas. Sergio de Alba anunció la presentación de una iniciativa para crear "el Instituto del Periodista".

TRAFICA CON EXPEDIENTES DE LA PGR

"Sea como sea, las estructuras del poder rondan en todo este tema de Notimex, Acento 21 y la utilización subrepticia de Televisa a través de Fátima Monterrosa, esposa de Daniel Pensamiento, quien ya ha promovido reportajes en el programa de Denise Merker.

"El proyecto, está armado por seguidores de la maestra Elba Esther Gordillo y "personas relacionadas con el nuevo gobernador Rafael Moreno Valle", que por cierto no identifica.

No obstante, Radiar Noticias mx revela la obtención de recursos para la CNOSCE, a través de programas sociales del gobierno federal como Procampo, Progresá (Oportunidades). Promusag, etc

"En la estructura organizativa de la nueva Confederación y en la plana de colaboradores de Acento 21 se ve claramente el vínculo entre un proyecto y otro.

"El propio Octavio Nava Manrique tiene una colaboración permanente; están supuestos representantes de grupos lésbico-gays como Christian Iván Sánchez Venancio.

"La estructura del proyecto incluye a transportistas, a través de Juan Carlos Rovira Alcántar; van a mover organizaciones sindicales, sociales y Asociaciones Políticas registradas en el IFE y que cuentan con recursos, a través de Alejandro López García; Efrén López Sánchez y Francisco Chamú Baena.

"Por la vertiente campesina, preparan también una estrategia, que implica el acceso a recursos de programas sociales como el Procampo, con gente como Ramón Quetchotl Tecuapetla y Roberto Casimiro Flores Pani. Se pretende incluso mover gente desde EUA y Canadá.

"Hay operadores también de Marcelo Ebrard, del grupo de taxistas Los Panteras. Uno de ellos ya está escribiendo una columna en el portal y en la edición impresa. Algo que se denomina "Desde mi Taxi".

"El hecho es que, efectivamente, la "maestra" tiene proyectado lanzar a Moreno Valle como uno de sus "tapados" para contender por la Presidencia de la República. Prepara también el inicio de la guerra sucia y el tráfico de expedientes que salen de la PGR a través del abogado Sergio de Alba.

"El problema es que el PAN, indirectamente empieza a quedarse en medio de este revoltijo pues hay quienes piensan, con mucha razón, que el gobierno de la República mantiene un "acuerdo político" con el SNTE de Elba Esther Gordillo".

Hasta aquí la cita.

Para cualquier duda anexo la liga del artículo de referencia:

<http://radiarnoticiasmichoacan.blogspot.com/2010/12/empieza-la-guerra-sucia-en-mexico.html>

AÚN HAY MÁS

En su cuenta de twitter @contracara68, el columnista Enrique Núñez reveló que Sergio Toscani, alias Sergio de Alba, se encuentra detrás del proyecto de Telefórmula Puebla.

Vale destacar que la concesión de la empresa televisiva habría recaído en manos de este personaje, además de que otra vez se vuelve a unir su nombre con el de la directora de Acento 21, Violeta Lagunes, luego de que la columna Trascendió Puebla de Milenio reveló que ella se encargaría del segmento de entrevistas que iniciará con invitado de lujo: Rafael Moreno Valle, el gobernador, durante el lanzamiento del proyecto este 27 de junio. Trascendió que uno de los personajes del morenovallismo que facilitó la llegada de Telefórmula a Puebla con un jugoso convenio publicitario fue Norberto Tapia, ex director de Comunicación Social y publirrelacionista en el DF.

Diversos medios como La Jornada de Oriente, Cambio, laquintacolumna, periódicodigital y e-consulta han documentado las irregularidades que condujeron a la desaparición del Canal 32 de Megacable por los excesos de quien en ese momento se conocía como Sergio Toscani, quien además creó en el sexenio marinista una Comisión de Análisis de los Derechos Humanos, cuya sede se ubicaba en el Poder Judicial de Puebla.

Nota bene:

Cuántos poblanos señalados en esta guerra sucia procederán.

Y es que el tema no se agota.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6568&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

PAN ensalza a alcaldes corruptos

No cabe duda, los tres años de gobierno del panista Salvador Coyotécatl Xochimitl allá en Coronango, serán recordados por décadas como sinónimo de corrupción e ineficiencia.

Ayer le comenté en este espacio de cómo el hermano de este personaje, desde la actual Secretaría General de gobierno de ese municipio intentó boicotear el que el cabildo determinara el inicio de procedimientos legales en contra del ex edil por diversas irregularidades plenamente documentadas y de cómo esto casi le cuesta su destitución como funcionario público.

Fue salvado por los operadores políticos más avezados del actual gobierno estatal.

Sin embargo, de lo que no se salvará Coyotécatl, es del procedimiento penal que en su contra ha iniciado la Comisión inspectora del Congreso local por haberse robado, entre otras cosas, la contabilidad de las finanzas públicas municipales de los tres años que gobernó, pretendiendo con ello, no dejar rastro de las maniobras de alquimia presupuestal que ensayó en su administración.

El tamaño del miedo es proporcional al tamaño de la cola del ex edil.

Así lo reconoció el propio presidente de esta comisión, Mario Riestra Piña, el panista consentido del gobernador Moreno Valle.

Eso no es todo.

Durante su mandato, habitantes de Coronango cerraron en varias ocasiones la presidencia municipal para denunciar malos manejos de los recursos públicos y la ausencia total de un programa de obra pública encaminado a resolver los problemas prioritarios de su comunidad.

Varias veces llegaron hasta el congreso local para exigir la destitución de Coyotécatl sin encontrar respuesta por parte de los entonces diputados.

Sin embargo, lo que no sabe o no se acuerda Piña es que su propio partido, a través del presidente del Comité Directivo Estatal, Juan Carlos Mondragón, organizó un evento para homenajear a Salvador Coyotécatl y a otros ex alcaldes blanquiazules por su supuesta honestidad y eficiencia en su labor como servidores públicos.

El evento tuvo lugar a principios de marzo.

Ahí, Mondragón Quintana les otorgó a los panistas un reconocimiento por la labor que desempeñaron durante su periodo "en beneficio de los habitantes de su municipio".

El líder partidista agradeció "la entrega, compromiso y generosidad de los ex ediles de Coronango, Salvador Coyotécatl Xochimitl; Cautlancingo, José Ricardo Juan Tequipanecatl y San Andrés Cholula, David Cuautli Jiménez".

Pura fichita.

En el colmo del absurdo, Mondragón exhortó a los ex alcaldes "a seguir trabajando, desde cualquier trinchera que encabecen para que el estado logre el desarrollo que merece".

Por lo visto, algunos lo tendrán que hacer desde la cárcel.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6569&Itemid=71

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Peña Nieto sigue punteando, pero...

El Gobernador del Estado de México sigue encabezando las preferencias ciudadanas en torno a la elección de Presidente de la República que se llevará a cabo el año próximo, muy por encima de los demás precandidatos de cualquier opción partidista, aunque también es cierto que ya no ha subido más en las mediciones... mientras que varios más sí.

Esto y muchas otras cosas se pueden concluir al observar los resultados de nuestra más reciente Encuesta BEAP de Posicionamiento y Preferencias de Precandidatos a la Presidencia de la República, levantada en días pasados a una muestra representativa de ciudadanos poblanos mayores de edad y con credencial de elector de esta capital.

Hemos realizado varias mediciones y hoy les presentamos también las gráficas históricas que nos permiten observar cómo se han movido las tendencias en cuanto a conocimiento e intención de voto de la mayoría de los políticos que han manifestado su inquietud por ser candidatos presidenciales de sus respectivos partidos.

La serie de preguntas parte del principio elemental del conocimiento efectivo del personaje. Y si el encuestado responde que lo conoce realmente, entonces lo cuestionamos sobre la imagen o confianza que le inspira el político en cuestión, para finalmente preguntar si la persona votaría por él en el caso de ser candidato de su partido a la Presidencia.

Lo anterior es muy importante de aclarar desde el principio, pues si el encuestado NO conoce al personaje, ya no se le aplican las otras preguntas (sobre él).

Así pues, y tomando en cuenta esas observaciones metodológicas, los resultados se acomodaron de la siguiente manera:

Andrés Manuel López Obrador es el político (de la lista que se le menciona al ciudadano) conocido por los poblanos, alcanzando un 93.2 % de respuestas afirmativas. Y aunque ha bajado un poquito, sigue siendo el puntero, aunque eso no significa que tenga la mayor intención de voto. Es seguido por Enrique Peña Nieto, al que conoce un 91.3 % de poblanos. Le sigue el Senador Santiago Creel Miranda, con 74.3 % de menciones. Luego Marcelo Ebrard, 72.1 %.

Este podría ser un primer bloque de políticos más conocidos. Porque después de ellos ya hay mucha diferencia en posicionamiento (conocimiento del personaje).

A Josefina Vázquez Mota la conoce el 34.5 %. A Manlio Fabio Beltrones un 32.2 %. Ernesto Cordero es conocido por el 21.5 %. Javier Lozano el 20.7 %. Alonso Lujambio un 17.1 % y Emilio González el 8 %.

Es interesante ver que el Secretario de Hacienda Ernesto Cordero sí crecido en conocimiento ciudadano...

aunque gracias a sus polémicas y no muy afortunadas declaraciones: Pasó de ser conocido únicamente por el 6.9 % en noviembre de 2010, luego por el 13.7 % en abril de 2011 al día de hoy, 21.5 %.

Claro, eso no se traduce en mejor intención de voto, como veremos después.

La siguiente pregunta (hecha solo a quienes dijeron sí conocer al personaje en cuestión) fue: "¿Le inspira confianza o desconfianza?". Y en ella el ranking quedó (porcentajes reales en base al nivel de conocimiento):

En primer lugar queda Enrique Peña Nieto con 45.8 % de confianza. Le siguen López Obrador y Marcelo Ebrard con 31.4 %. Después Santiago Creel con 16.3 %. Josefina Vázquez Mota con 12.3 %. Manlio Fabio Beltrones 6.7 %. Javier Lozano 5 %. Alonso Lujambio 3.6 %. Ernesto Cordero 3.4 % y Emilio González 1.3 %.

O sea, no es lo mismo ser conocido que tener buena imagen. Y eso se puede apreciar claramente en el caso de Andrés Manuel López Obrador y Marcelo Ebrard: Aunque inspiran confianza al mismo porcentaje de ciudadanos, el tabasqueño inspira mucha más desconfianza: 52% contra 28% de Ebrard.

La siguiente pregunta es sobre intención de voto (hecha solo a los que conocen al político): El primer lugar es para Enrique Peña Nieto, por quien votaría hoy un 43.2 %. Le sigue Andrés Manuel López Obrador, con 29 % de preferencias. Marcelo Ebrard provoca al 25.4 % de electores potenciales. Después se coloca Santiago Creel, por quien votaría un 16.5 %. Por Josefina Vázquez Mota el 11.4 %. Manlio Fabio Beltrones 6.7 %. Javier Lozano 3.4 %. Alonso Lujambio 2.9 %. Ernesto Cordero 2.9 % y Emilio González solo 1.5 %.

Como siempre, también quisimos saber la preferencia definitiva (porque en la anterior pregunta alguien puede responder "Sí" por varios personajes). Así pues, en esa pregunta (definitivamente por quién sí votaría Usted para Presidente de la República), el ranking (coincidente) fue:

Por Enrique Peña Nieto definitivamente sí votaría un 38.1 %. Por Andrés Manuel López Obrador el 20.5 %. Por Marcelo Ebrard un 9.1 %. Santiago Creel 5.8 %. Josefina Vázquez Mota el 4.6 %. Emilio González un 1.2 %. Por Manlio Fabio Beltrones 0.7 %. Por Ernesto Cordero o Alonso Lujambio 0.5 %. Y por Javier Lozano 0.3 %.

Finalmente, preguntamos la preferencia por partido que al día del levantamiento tienen los poblanos para la elección presidencial: El PAN encabeza la medición, con 36.5 % de las preferencias. Le sigue el PRI con 21.8 %. El PRD está en tercer sitio con 7 %. Por el PT votaría 2.2 %. Por Convergencia 1 % y por el Partido Verde

solo 0.7 %. Fueron respuestas espontáneas y no se les mencionó la posibilidad de ninguna alianza.

Comentarios obligados:

1. Como vemos, no es lo mismo ser el más conocido que el que más confianza inspira o por el que más votaría la gente.
1. Enrique Peña Nieto es el puntero, aunque ha bajado un poquito desde noviembre de 2010, al contrario de López Obrador quien ha venido subiendo también un poco.
1. Marcelo Ebrard sí le hace una seria competencia a López Obrador. Cualquiera a su vez le haría competencia a Peña Nieto. Creo que estos datos confirman que no está nada definido en los partidos de izquierda en cuanto a su candidato presidencial.
1. Todos los demás precandidatos forman un bloque de lejanos "tercer lugar". Pero mucho más los Secretarios del Gabinete de Calderón, quienes ninguno tiene intención de voto superior al 10 %. Incluso al 5 %, como Cordero o Lujambio.
1. Es evidente que la mayoría de ciudadanos modifica su preferencia partidista cuando se les pregunta por los personajes que pueden ser candidatos: Peña Nieto convence a muchos que no dijeron que votarían por el PRI, mientras que muchos que dijeron que votarían por el PAN, no tienen intención de votar por los precandidatos de ese partido, sobre todo por los Secretarios de Felipe Calderón.
1. En otras palabras, Peña Nieto "jala" las preferencias aunque los ciudadanos no simpaticen con el PRI, mientras que el PAN es mejor marca que el PRI y más ciudadanos votarían por él que por el tricolor.
1. En otras palabras, Peña Nieto es mejor producto que la marca que lo respalda. Mientras que el PAN es mejor marca que los productos que la quieren encabezar.
1. ¿Qué pesará más a la hora de decidir el voto para Presidente de la República? ¿El partido o el candidato? Es evidente que al día de hoy, lo que pesa más es el candidato. Pero quién sabe si estas tendencias se mantengan.
1. Las actuales preferencias no son de ninguna manera una predicción o pronóstico: Es lo que opina el ciudadano de Puebla el día del levantamiento de la encuesta. Hay que recordar que falta casi exactamente un año para que se verifique la elección federal y aún pueden pasar demasiadas cosas que pueden modificar el sentir o pensar de hoy de los ciudadanos.
10. También publicamos esta vez las gráficas con las respuestas "completas" de confianza e intención de voto. Ahí se puede observar cuánta gente tiene confianza en el político, pero también cuánta le tiene desconfianza. Las primeras gráficas son porcentajes del porcentaje (relativos) que dijo sí conocer al personaje. Las segundas gráficas de cada pregunta son los porcentajes "reales" (lo que equivale a toda la muestra).
11. Cualquier duda o aclaración sobre la metodología, estamos a sus órdenes en el BEAP, S.C.
12. Pronto: Estudio de los Presidenciables en profundidad (estudio cuantitativo y cualitativo) en Puebla. Espérenlo.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6578&Itemid=72

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que al presidente municipal de San Martín Texmelucan, **Carlos Sánchez Romero**, no se le vio por la noche del martes ni la mañana del miércoles en la zona donde el Sistema de Protección Civil y elementos de la Sedena hicieron acto de presencia para auxiliar a la población por el derrame de gasolina.

A los habitantes del municipio, principalmente quienes viven en el área donde ocurrió el siniestro en diciembre de 2010, los invadió el pánico al percatarse del fuerte olor a gasolina y llamaron a los teléfonos de emergencia y a las autoridades locales.

Sánchez Romero no vio ni escuchó el llamado de sus alarmados gobernados, y debe una explicación a la sociedad por su ausencia, tanto la noche del martes como en la mañana del miércoles.

Que el desenlace del conflicto intergremial en el Sistema de Colegios de Bachilleres, que se agravó por la "renuncia" de **José Manuel del Río Virgen**, es de pronóstico reservado.

Del Río Virgen fue designado inicialmente como director de las Cordes, para posteriormente ser nombrado director de los Colegios de Bachilleres, una vez que liquidaron y recontrataron a directivos del Cobaep, entre quienes figuró la hermana de **Refugio Rivas**.

Además del sindicato que surgió por "generación espontánea" y que obtuvo el registro inmediato ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, el tercero en discordia está ligado a la FROC-CROC para disputarle la titularidad de la contratación a **Refugio Rivas**.

El conflicto en el Cobaep resulta más interesante porque se ha generado una expectativa en torno a las relaciones entre los secretarios de Educación Pública, **Luis Maldonado Venegas**, y **Fernando Manzanilla Prieto**, de la General de Gobierno.

Que en la sesión del Consejo Consultivo del PRI, al que asistieron la mayoría de los expresidentes estatales, mientras los asistentes plantearon la necesidad de mantener la unidad del partido, el diputado **Víctor Hugo Islas** insistió en la postura de excluir a los integrantes del primer círculo de los marinistas.

Una reunión de esta naturaleza no se realizaba desde hace muchos años, seis para ser exactos, por la postura excluyente del exmandatario estatal, el de Nativitas Cuautempan.

Pese a su ausencia –por motivos de salud–, al exdirigente estatal **Valentín Meneses Rojas** le asignaron responsabilidades relacionados con la política de comunicación, función que ha desempeñado –cómo olvidarlo– en el gobierno del estado.

<http://impreso.milenio.com/node/8980204>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Pemex, impoluto

Lo ocurrido la noche del miércoles con el derrame de petróleo crudo de un ducto de Pemex en San Baltazar Temascalac, genera más dudas en torno a la hipótesis oficial de las causas de la tragedia del 19 de diciembre de 2010.

Para los tecnócratas de la empresa paraestatal, las mafias de ordeñadores de ductos tienen la culpa por los siniestros; y si no, son los delincuentes, lo es la naturaleza, pero ello no son los responsables.

Pemex Refinación atribuye el escurrimiento de crudo en la estación de bombeo N° 7 de San Martín Texmelucan al desbordamiento de una fosa “por las lluvias” que se presentaron en la zona.

Por “culpa de la lluvia” –aunque Pemex nunca explica el volumen de la precipitación pluvial–, el petróleo crudo contaminó 19 kilómetros del afluente del Río Atoyac-Zahuapan, a la altura de los municipios de Tepetitla y Tetlatlahuca.

Autoridades del gobierno del estado, no se sabe si peritos en la materia, aseguraron que el nuevo derrame fue ocasionado por un error humano, y ofrecieron a la población exigir al gobierno federal una explicación de lo ocurrido.

Si en la tragedia del 19 de diciembre de 2010 –donde perdieron la vida 30 personas– las autoridades de Petróleos Mexicanos mantienen la hipótesis de que la explosión fue ocasionada por el ordeña de ductos, hasta el momento no hay un solo detenido y consignado.

El derrame de crudo de la noche del miércoles 21 de junio lo atribuye a la lluvia, pero no se ofrece un argumento sólido o dato que haga creíble la versión oficial.

En ambos casos, para las autoridades del gobierno federal, la empresa paraestatal Petróleos Mexicanos (Pemex) no tiene ninguna responsabilidad.

No se entienden entonces las razones de la petrolera estatal de clasificar como información reservada por 12 años el expediente de las investigaciones administrativas y judiciales en torno a los gastos en la reconstrucción e indemnización, así como de las pesquisas ministeriales.

El nuevo incidente en las instalaciones de la petrolera en la refinería de San Martín Texmelucan se perfila al archivo de la impunidad, en esta ocasión sin muertes que lamentar.

<http://impreso.milenio.com/node/8980202>

(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Empate técnico en el Consejo Estatal del PAN

Sin contratiempos se desarrolló el domingo la asamblea estatal del PAN, en la que se conformó su Consejo Estatal con 106 miembros, 96 electos en asambleas municipales y por el CDE, y 10 adicionales bajo la figura de consejeros ex-oficio y vitalicios.

En términos generales se puede decir que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y sus operadores, el senador Ángel Alonso Díaz Caneja y el delegado de la SCT, Roberto Grajales Espina, obtuvieron la mayoría –entre 56 y 60 consejeros–, pero esta apretada ventaja numérica tampoco les da amplios márgenes de maniobra frente al grupo del dirigente estatal, Juan Carlos Mondragón Quintana, y sus aliados yunquistas.

No obstante, Ana Teresa Aranda instó a los panistas a “no arrodillarse ante nadie”, y menos ante el gobernador.

Durante el discurso de Juan Carlos Mondragón se dieron algunos abucheos, de los cuales más tarde se deslindó el gobernador Moreno Valle por conducto de su secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, a través de una llamada telefónica.

En su mensaje, el dirigente estatal del PAN llamó a la militancia a dejar atrás las diferencias, pues de lo contrario un lobo con piel de oveja de cabello engomado y aspecto de estrella de televisión, será quien les gane la Presidencia de la República en las elecciones de 2012.

Este lunes se confirmará la especie que el jueves por la noche le adelanté sobre una nueva dirigencia sindical en el Colegio de Bachilleres del estado de Puebla, que ya habría sido reconocida por la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, dándole la "toma de nota" a su comité ejecutivo.

La confirmación podría darse cuando este lunes el tribunal laboral del estado informe de un emplazamiento a huelga al Colegio de Bachilleres, en demanda de la titularidad del Contrato Colectivo de Trabajo de esta institución.

El nuevo sindicato tendría como secretario general a Ricardo Ordaz Pérez, quien fue parte de la anterior dirigencia sindical encabezada por Refugio Rivas Corona.

Aunque el expresidente de la Gran Comisión de la pasada legislatura, Humberto Aguilar Viveros, dio como caso cerrado el juicio promovido por Germán Gabriel Alejandro López Brun en contra del Congreso del estado, que no lo ratificó como magistrado del Tribunal Electoral del Estado (TEE), será este miércoles cuando la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) resuelva en definitiva este litigio que se ha prolongado por cuatro años y medio.

El proyecto de resolución que los ministros de la Segunda Sala del máximo tribunal del país votarán el miércoles, corre a cargo del ministro Sergio Salvador Aguirre Anguiano.

El juicio de amparo que López Brun promovió en contra del Congreso del estado en noviembre de 2006, cuando éste decidió no ratificarlo como magistrado del TEE, se ha ventilado en las últimas tres legislaturas: en la LVI, que encabezó Pericles Olivares Flores; en la LVII, que estuvo a punto de ser sancionada por desacato y de la cual formaron parte Humberto Aguilar, como presidente de la Gran Comisión, y Pablo Fernández del Campo como presidente de la Comisión de Gobernación; y la LVIII, que es la actual y es presidida por Guillermo Aréchiga Santamaría en su condición de líder de la Gran Comisión.

Simón dice:

El más importante y principal negocio público es la buena educación de la juventud. Platón (427 aC-347 aC), filósofo griego.

<http://impreso.milenio.com/node/8980206>

(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero)

Elección en Edomex, lecciones para el 2012

El próximo 3 de julio, en el Estado de México habrá elecciones para renovar el gobierno de la entidad. Los 45 distritos locales del Congreso mexiquense, los ayuntamientos en sus 125 municipios y, salvo que algo verdaderamente importante, trágico o conmovedor ocurra, todas las encuestas proyectan que el candidato del PRI, Eruviel Ávila, ganará sin problema alguno, debido a que la ventaja sobre sus rivales del PAN y PRD, Luis Felipe Bravo Mena y Alejandro Encinas, es superior a los 25 puntos.

El PRI se apresta a ganar en el Estado de México, a pesar de haber enfrentado una elección de estado federal, en la que desde la Presidencia de la República se impulsó una utópica alianza en su contra, que no llegó a cristalizar, además de que el propio Felipe Calderón Hinojosa impuso a su exsecretario particular como candidato del PAN, con la clara y ya realizada intención de apoyarlo de todas las formas posibles.

Y finalmente, el Ejecutivo federal armó una campaña de desprestigio social y mediático contra el priismo al detener y tratar de encarcelar al exedil priista de Tijuana y representante de un grupo político muy importante (Atlacomulco) en el Estado de México, Jorge Hank, a quien la PGR le acusó de varios supuestos delitos, pero no le probó nada.

Además, la tierra mexiquense está inmersa en una zona del país: el Distrito Federal, conocida por la notable fuerza política del PRD, que desde 1997 no pierde una elección, mientras que el PRI ha llegado a caer hasta el tercer lugar. Pese a estas circunstancias, Eruviel y el priismo se preparan para una victoria clara y contundente, que desactivará cualquier protesta poselectoral.

Este contexto, en el Estado de México obliga a retomar varias e importantes lecciones para el 2012, y la primera es que la muy probable victoria mexiquense no implica necesariamente que el PRI tenga asegurado el triunfo en la contienda presidencial, ya que antes de las elecciones del 2000 y 2006, el priismo retuvo ese importante estado y un año después fue derrotado en la disputa federal.

Otro aprendizaje es que la victoria en el Estado de México se deberá a varios factores: la postulación de un muy buen candidato, con aceptación y apoyo social, la exitosa gestión del actual gobernador, Enrique Peña Nieto, que

finalizará su sexenio con un elevado índice de aprobación ciudadana, que lo consolida como el más sólido aspirante a ganar la Presidencia de la República en el 2012 y, sobre todo, la unidad del PRI, que de la mano de sus dirigentes reales y formales supo hacer a un lado el asunto de los grupos, las filias y las fobias, para nominar como aspirantes a sus mejores cuadros.

Una enseñanza más es que, pese a la intromisión abierta del gobierno federal en la elección mexiquense o, quizás gracias a ella, los ciudadanos no se dejaron engañar ni intimidar y todo apunta a que a la hora de ir a las urnas apoyarán una propuesta de gobierno, viable, real, cercana a ellos.

Esto confirma que en democracia y en asuntos electorales, la gente manda y decide, más allá de las filias y fobias de las élites nacionales o locales.

En consecuencia, para la elección federal del 2012 y si la intención es mantener los espacios conseguidos y recuperar los perdidos, en todo el país el PRI deberá tomar en cuenta las lecciones aprendidas y postular a sus mejores cuadros, a los de mayor aceptación social, sin importar si pertenecen o no a una determinada corriente interna.

<http://impreso.milenio.com/node/8980201>

(Cuando el futuro nos alcanza/Javier Ojeda)

El 2012 nos ha alcanzado

Para quien tenga duda respecto a lo adelantado de las precampañas electorales para la elección federal de 2012, que ponga mucha atención en cada una de las declaraciones de los diferentes actores políticos, que en este momento se encuentran en el candelero, tanto a nivel nacional como en cada una de las entidades. Los profesionales de la grilla han comenzado a tratar de llevar agua a su molino.

El mejor ejemplo de este momento es lo que acontece en la campaña del Estado de México, la que los 3 principales partidos -PRI, PAN y PRD- han tomado del laboratorio electoral para la descalificación, la estrategia y el dispendio de recursos públicos, con tal de ganar la primera batalla en la sucesión presidencial.

Y en todo este revuelo, Puebla no sale librada de la fiebre del oro. Aquí también se mueven las aguas y los suspirantes han comenzado a pujar y apostar con todo para colarse a una candidatura a las diputaciones federales, al Senado y hay hasta quien sueña con colarse a la candidatura presidencial.

Además de ser una aspiración legítima, cuenta hasta con una protección constitucional el derecho a ser votado. Pero el punto es que todo sería legalidad y color de rosa si no utilizaran, dentro de su desesperación y estrategias políticas, una buena cantidad de recursos públicos y el viejo truco de la guerra sucia.

Así que preparémonos, para ver unas cuantas telenovelas locales. Es más, el primer capítulo del affaire: Alcalá-Rivera ya salió al aire, ya que primero se hablaba de observaciones por mil 986 millones 623 mil 310 pesos derivadas de las 384 irregularidades en el manejo del erario municipal de Puebla en el trienio 2008-2011 a cargo de Blanca Alcalá, para ahora resultar en observaciones por aproximadamente 700 millones de pesos, además de que el equipo jurídico de ella ha preparado toda una estrategia para desvirtuar las observaciones señaladas por la actual administración municipal. Ya veremos en que termina.

Porque dentro del PRI y el PAN poblanos todos tienen su corazón y a muchos les roba los suspiros el año que viene, así que hemos comenzado a ver lo increíble, más lo que tendremos que ver en los días por venir: alianzas, traiciones, componendas y demás bellezas de nuestra clase política. Por eso, los ataques, los expedientes administrativos a exfuncionarios de mediana importancia, no se hacen por hacer cumplir la ley o por cambiar las cosas, son simples motivos político-electorales. Por todo lo anterior, pidamos a los funcionarios públicos que en lugar de ocupar su tiempo para la grilla y la descalificación, comiencen a dar los resultados que con tanta seguridad prometieron los gobernantes entrantes, porque la realidad es que todavía no vemos ni un poco de luz.

Y a la clase política priista que se encuentra en la banca, pidámosles una actitud constructiva y una madurez política que, desde su papel en la oposición, permita al gobierno en turno sacar a este estado del atraso en que nos encontramos.

<http://impreso.milenio.com/node/8980200>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Ahorro y economía obligada

Varios fueron los mensajes lanzados ayer por el titular del ejecutivo local, **Rafael Moreno Valle Rosas**, a la estructura del gobierno poblano sobre el tema de la administración pública, en particular a su gabinete de primer

nivel.

El mensaje lo dio durante el evento organizado por la Secretaría de Administración que encabeza **José Cabalán Macari Álvaro**, intitulado "Administración eficiente de los recursos públicos". El escenario, el salón "La Luz" del Centro de Convenciones Puebla.

Enfático, el mandatario les exigió a sus funcionarios continuar con el plan de trabajo que ya implementó uno de sus funcionarios de más confianza, el tercero a bordo en cuestión de importancia y peso político luego de **Fernando Manzanilla Prieto**, secretario general de gobierno.

Y es que el objetivo de Rafael Moreno Valle es lograr ahorros económicos históricos para Puebla, hacer totalmente eficiente la administración pública e invertir más y mejores recursos en proyectos de beneficio directo para los ciudadanos.

Dio un manotazo en la mesa y advirtió que el presupuesto se entregará conforme se muestren resultados. Ni más ni menos.

Y fue más allá, anunció que habrá premios y sanciones para los funcionarios que se lo merezcan. Para ello el mandatario giró instrucciones precisas a la Contralora, **Patricia Ieal Islas**, y al propio Cabalán Macari, para detectar y sancionar cualquier irregularidad económico-administrativa en su gobierno.

El gobernador, como siempre, reconoció el trabajo de su amigo y secretario de administración, Cabalán, a quien felicitó por la certificación ISO 9001-2008 obtenida a tan sólo cuatro meses de gobierno.

Empero, el trabajo conjunto entre Rafael Moreno Valle y Cabalán Macari no es nuevo.

El actual secretario de administración siempre ha sido un fiel escudero del gobernador poblano. Desde los tiempos en que Moreno Valle despachaba como secretario de finanzas, Cabalán ya operaba en la dependencia que hoy dirige.

La administración de los recursos y bienes muebles e inmuebles no es nada nueva para ambos. Es, como dijera el clásico, el mero mole de los actuales funcionarios.

Es por ello que Cabalán inició su discurso leyendo el siguiente mensaje: "Los tiempos en que el gobierno era sinónimo de burocratismo, ineficiencia, opacidad y corrupción en Puebla, han llegado a su fin".

Ambos, también, conocían desde hace tiempo el teje y maneje de la administración en el estado. Lastima que esta vez nos hayan quedado a deber datos.

Ayer los reporteros, columnistas y directores de medios, se arremolinaron al evento de Cabalán Macari para presenciar la crucifixión anticipada del marinismo, o por lo menos de alguno de sus huestes.

Los murmullos y las charlas en entre comunicadores, quienes anticiparon su llegada hasta un par de horas antes del evento, no tenían otro tema.

Muchos aseguraron que Cabalán ofrecería un primer informe de sus logros y acciones, y que incluiría las irregularidades financieras cometidas por la pasada administración estatal. Presumieron que por fin el gobierno de Rafael Moreno Valle abriría la caja de pandora, así que empezaron a pronosticar y apostar el resultado.

¿Quién caerá primero?, esa fue el cuestionamiento más importante.

Y las apuestas se dieron. **Javier García**, dijeron algunos; **Darío Carmona**, mencionaron otros; **Alfredo Arango**, aseguró la mayoría.

Sin embargo, al final del evento todos enmudecieron; sorprendidos y enojados murmuraron, se miraron unos a otros y de plano se dijeron, ¡what!

Otras Posdatas:

*** Cualquier parecido con la realidad...**

Ayer el presidente municipal de Puebla, **Eduardo Rivera Pérez**, arrancó el Programa de Unidades Móviles de Abasto, por el cual 4 vehículos acercarán 51 productos de la canasta básica y abarrotes -con precios accesibles- a zonas del capital que presentan algún grado de marginación.

El edil explicó que de los 51 productos que ofertarán, el aceite, arroz, azúcar, frijol y leche cuentan con un subsidio municipal del 10 por ciento, mientras que abarrotes como jabón, cloro, pasta de dientes, avena y soya, se ofrecerán a precios más bajos que en el mercado.

El caso es que el proyecto de Eduardo Rivera es igual al modelo presentado por **Rodolfo Huerta Espinosa**, ex candidato del PT al ayuntamiento de Puebla. Y es que Huerta en aquella campaña promovió el llamado Sistema Municipal de Abasto (SIMA), un proyecto con las mismas características pero más ambicioso que el suyo.

Huerta impulsó la entrega de huevo en las comunidades más necesitadas de la capital. Lo mismo hizo con otros productos como aceite, arroz y leche, aunque el huevo siempre fue su fuerte. Vamos, tenía muchos.

El ex candidato petista propuso, además, la entrega de despensas a los más pobres de la ciudad, por lo que me parece que el proyecto SIMA es un buen modelo que debería adoptarse.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Ahorro-y-economia-obligada...&id=1224>

(Carpeta/Sergio Cortés Sánchez)

La escuela pública: descalificada y preferida

La semana pasada, la educación básica impartida por el estado fue considerada ineficiente más que eficiente; el saldo entre ambas fue de -27 por ciento; hace 15 años, cuando aun no gobernaban los panistas, dicho saldo fue de -11 por ciento. Actualmente, los ciudadanos que opinan positivamente acerca de la educación pública de nivel básico fueron 31 por ciento y los que opinan negativamente, 23 por ciento, el saldo fue de + 8 por ciento cuando en el año 2000, dicho saldo era de + 26 por ciento: las valoraciones positivas han disminuido en el decenio gobernado por los panistas y las negativas han aumentado. A pesar de la desatención de la educación pública perpetrada por los gobiernos panistas, los ciudadanos del municipio de Puebla que disponen de teléfono en casa siguen prefiriendo a la escuela pública sobre la privada, la razón es pecunaria: hay un agudo deterioro del ingreso real que dificulta la demanda de servicios educativos privados.

De cada mil familias radicadas en el municipio de Puebla que disponen de teléfono fijo en casa, 321 de ellas pretenden inscribir por primera vez o reinscribir a sus vástagos en escuelas del nivel primaria (240 lo harán en las públicas, 76 en las privadas y cinco en ambas); respecto al nivel de secundaria, son 194 familias las que demandarán ese servicio (154 prefieren las públicas, 38 las privadas y dos, ambas). Al nivel preparatoria, de cada mil familias, 207 requieren lo servicios del nivel medio superior (150 aplicarán a escuelas públicas, 52 a las privadas y cinco a ambas). Por cada 33 familias que prefieren las escuelas públicas preferidas, hay 10 familias que prefieren las privadas para los niveles básicos y de bachillerato; para primaria la proporción es de 32 a 10; en secundaria, de 41 a 10 y en la preparatoria, de 29 a 10.

La demanda de servicios de escuelas primaria del ciclo escolar 2011-2012 es menor al reportado en el ciclo anterior (la demanda de escuelas públicas es constante y baja la de las privadas), en parte por la caída de la matrícula en el año 2009-2010 por la crisis económica, en parte por que las tasas de crecimiento poblacional en el municipio de Puebla son muy bajas, de 1 por ciento para los años 2000 y 2005. En el nivel de estudios de secundaria, la demanda de estudios aumentará respecto al año anterior, la pública registró incremento y la privada permanece sin cambios. Al nivel de preparatoria crece la demanda de matrícula, tanto de la pública como de la privada, aunque la primera aumenta más aceleradamente que la segunda. Con base en nuestra propia fuente, son 138 mil personas (que habitan viviendas que disponen de teléfono en casa) las que matricularán en primaria, 61 mil en secundaria y 63 mil en preparatoria, esto quiere decir que de cada 100 personas, 78 se inscribirán en escuelas públicas de nivel básico y 22 en escuelas privadas y, por cada 100, 74 estarán en escuelas públicas de nivel medio superior y 26 en escuelas privadas.

La matrícula escolar es decreciente por nivel educativo, la menor asistencia a ciclos posteriores está asociada, en mínima parte, a defunciones y morbilidad; en la mayor, a la inequidad y desigualdad social de una política pública que privilegia a los mejores dotados no de talento, sino de patrimonio: para muy pocos, el aula; para muchos, la calle y, en contados casos, un trabajo. En el nivel primaria, que es de seis años, hay más inscritos que en secundaria, que es de tres años, además de que no todo el que concluye primaria se inscribe en secundaria; en bachiller hay menos que en secundaria; en licenciatura los inscritos (a pesar de que son de cuatro a cinco años de estudios) son menos que los de preparatoria y, en posgrado, hay menos matriculados que en licenciatura. La cobertura de servicios educativos es más alta cuando los niveles son obligatorios, supera al 90 por ciento en nivel primaria, pero en preparatoria apenas rebasa el 50 por ciento y en licenciatura, apenas uno de cada cuatro jóvenes en edad de cursar ese nivel está matriculado. No debería de ser pero lo es, los matriculados en licenciatura son dos terceras partes con relación al bachiller pero en el Distrito Federal y en el municipio de Puebla, no es así, los de licenciatura superan en número a los de preparatoria.

Secularmente, las ciudades privilegiadas para la enseñanza han sido las ciudades de Puebla y del Distrito Federal; en ellas, las personas que estudian licenciatura son más que los que están en preparatoria, ello se debe a los emigrantes de otros estados de la República que requieren los servicios en esas ciudades, ya por prestigio o tradición, ya por solvencia académica o costo del servicio. En cualquier caso, la demanda y la oferta de servicios educativos de nivel licenciatura es el que más ha crecido, tanto en esas ciudades como en toda la República, aun así, está lejos de los niveles normativos. El gasto público canalizado hacia el sector educativo es menor al 5 por ciento del PIB y, el 39 por ciento del gasto público ordinario se canaliza al nivel primaria y el 29 por ciento al nivel de secundaria; poco queda, para los otros niveles educativos. Comparado con otros países, la Unesco nos califica en el lugar 57 de 127 lugares posibles en cuanto a desarrollo educativo (tasa neta de escolarización en primaria; tasa de alfabetización en adultos, tasa de paridad y equidad de sexos en nivel básico y alfabetización de adultos y, tasa de supervivencia en nivel primaria), nos superan, en el continente, Argentina, Uruguay, Chile, Cuba y

Estados Unidos.

El financiamiento del gasto público se sustenta fuertemente en la renta petrolera, la cuál será decreciente por la privatización de servicios que son exclusivos del Estado (encarecimiento del costo, sobrefacturación y endeudamiento perverso), una menor productividad de los yacimientos petroleros y una deficiente e ineficiente administración pública. Recortar el gasto educativo y privilegiar la mercantilización educativa nos alejará más de los servicios educativos, tan necesarios no sólo para el crecimiento y el progreso, sino para la estabilidad política.
<http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/23/puebla/carpe11.php>

(Editorial)

Contingencia en pemex exhibe debilidades en PC

Nuevamente Pemex fue responsable de una fuga de combustible durante la noche del pasado martes y la madrugada de ayer en las instalaciones que tiene dentro del municipio de San Martín Texmelucan, lo cual colocó en estado de zozobra a la población.

La gravedad de este nuevo derrame es que en términos reales pudo haberse constituido en una tragedia similar a la ocurrida en Texmelucan el 19 de diciembre del año pasado, cuando un estallido en el mismo ducto, por la filtración del hidrocarburo en el drenaje ciudadano, causó la muerte de una treintena de personas e hirió a un centenar más, provocando además daños patrimoniales millonarios.

Lo vivido en las horas recientes fue no sólo similar por el peligro desatado a partir de un accidente sino también por la demora que las autoridades de todos los niveles tuvieron en atender la fuga.

Es obvio que este incidente confirma que la paraestatal es una empresa insegura, pero no por casualidad, sino por la carencia de inversiones que los gobiernos federales han hecho en ella, despojándola además de todas las ganancias que obtiene para dedicarlas a tareas diversas. Es también claro que no se puede descartar para nada la hipótesis de sabotaje que estaría generándose con el propósito de justificar la entrega absoluta de la compañía a la iniciativa privada, con el garlito de que la administración pública no ha logrado hacer eficiente a la empresa.

En todo caso lo que también quedó expuesto con el derrame son las enormes carencias que en materia de protección civil tienen las autoridades locales, pues no se cuentan con equipos especializados para evitar no sólo contingencias derivadas de la negligencia, como es el caso, sino de otras eventualidades provocadas por los asentamientos en zonas de riesgo o los fenómenos meteorológicos.

<http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/23/puebla/editorial.php>

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera columna/Oscar López)

• Transparencia y eficiencia • Hoy los focos fueron para Cabalán • Ya se veía venir

El informe desglosado que ayer presentó el Secretario de Administración José Cabalán, da cuenta del orden y de la nueva visión del gobierno que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas, pero sobre todo de la seguridad que depositó en otro de sus personajes de confianza para poner en regla a la administración pública.

En acciones tan simples como la recuperación de primas de seguros, la revisión de contratos por servicios de comunicación móvil, comisiones por vales de gasolina y materiales de construcción, clara y abierta licitación de las obras, dan como resultado los 150 millones de pesos que a casi 4 meses de gobierno se han logrado ahorrar. Esto refleja la gran discrecionalidad con la que se ejercían los recursos públicos en la pasada administración.

Pero además, no hay que perder de vista el escenario que se puso ahora para Cabalán Macari, decíamos, como otro de los personajes de gran confianza del gobernador Moreno Valle. Ya Fernando Manzanilla tuvo los reflectores cuando presentó su programa sectorial; Marcelo García Almaguer también fue centro de atención la semana pasada al presentar el cambio de imagen del SICOM.

Sin duda, el gobernador es hombre de palabra y hombre de lealtades.

Y en este compromiso con la transparencia, el anuncio que hizo ayer el mandatario estatal sobre la publicación que se hará de los concesionarios del transporte público, seguro que sacará chispas, pues entre los nombres habrá nombres que no sean del todo desconocidos.

Con la aparición de una tercera expresión sindical, ya lo decíamos ayer, la situación se iba a complicar al interior del Colegio de Bachilleres y ayer el Director General José Manuel del Río Virgen, ya presentó su renuncia al cargo. Hay quienes dicen que fue porque apoyaba a Refugio Rivas (lo dice el mismo Rivas) y al ver no solo una expresión sindical más, sino 2, de plano ya no pudo o no quiso atender el problema, el cual por cierto, aún no acaba.

Refugio Rivas insistió en que el Secretario de Educación Pública podría ser destituido por desacatar una orden de

las autoridades laborales para reconocerlo como el representante único y legal de los trabajadores del Colegio de Bachilleres.

Insistimos, de ese tamaño es el botín.

CONFETI...Hoy estará en Puebla el Secretario de Salud José Angel Córdoba Villalobos para la Reunión del Consejo Nacional de Salud...también estará en Puebla el Subsecretario de Estado Norteamericano para supervisar las instalaciones de la Academia Nacional de Formación y Desarrollo Policial Puebla–Iniciativa Mérida General Ignacio Zaragoza, ubicado en el municipio de Amozoc

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3560



(La Radiografía/Fabián Gómez Hernández)

La realidad del Seproci

El incidente ocurrido ayer en el municipio de San Martín Texmelucan por culpa de Pemex, sirvió para reafirmar que Puebla tiene un gobierno eficiente que ahorra y un gobernador que trabaja incansablemente por Puebla, pero un director del Sistema Estatal de Protección Civil (Seproci), rebasado por su incapacidad e inexperiencia en el cargo.

Me refiero a Jesús Morales Rodríguez, hijo del diputado del mismo nombre, que gustaba cobrar todo tipo de diezmos a los constructores durante el sexenio de su hermano Melquiades Morales.

El joven Jesús Morales llegó al Seproci luego de que su padre le rogó literalmente al gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas, para que le abriera un espacio a su hijo en la administración pública y no quedara desempleado.

Y es que en la administración de Mario Marín, el joven Jesús fungió como Director de Vialidad Estatal y de la Policía Metropolitana, a donde llegó a institucionalizar la corrupción y todo tipo de escándalos.

Así pues, a Jesús Morales Flores le compraron su institucionalidad y dignidad con un cargo público de quinto nivel para su hijo, razón por la que lo hicieron primero director operativo y posteriormente director general del Seproci. Y es eso lo que indigna: Que un joven ineficiente, inexperto e involucrado en todo tipo de escándalos haya llegado al lugar que ostenta sin contar con el perfil necesario más que de un policía barato corrupto que acostumbraba recibir dádivas de sus agentes viales.

El joven Jesús es todo lo contrario a los funcionarios de gobierno que están comprometidos con Rafael Moreno Valle Rosas, pues gusta gozar de los privilegios sexenales, los placeres y los bacanas con sus íntimos.

Sin tener experiencia, el joven Jesús aceptó llegar al Seproci, primero para tener asegurada su quincena y después para visualizar los negocios que se pueden hacer desde su posición (en otra columna hablaremos de ello).

El precio que pagaron padre e hijo fue haber vendido su dignidad y tragarse literalmente todo lo que les ordenen y reprochen sus superiores.

Por lo pronto, ayer el joven Jesús pareció más bien un avestruz, pues jamás pudo ser localizado para que explicara las acciones del gobierno por el problema que se había presentado en Texmelucan.

Quizá estaba en el restaurante Cuetzalan, a donde gusta viajar y perderse literalmente...

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01



(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández)

La huella de Norberto Tapia en Puebla

La columna Templo Mayor del 22 de junio de 2011, en el **periódico Reforma** dedica parte de su contenido a **Norberto Tapia** el ex director de Comunicación Social del gobierno de Puebla.

Reproduzco íntegra la referencia:

“QUÉ PARADOJA: Norberto Tapia ya no es vocero del gobierno poblan... ¡y ahora da más de qué hablar!

“RESULTA QUE su nombre está siendo implicado en un extraño asunto respecto de la promoción de su ahora ex jefe, el gobernador Rafael Moreno Valle.

“DE ACUERDO con esta versión, una empresa llamada Escenika fue la encargada de montar la escenografía para celebrar -iuffff!- los primeros 100 días del nuevo gobierno en Puebla.

“POR EL CHISTECITO la empresa, que al parecer es cercana a Tapia, se habría llevado 30 millones de pesos.

Pero no sólo eso, también algunos enseres propiedad de la administración poblana.

"TAPIA, siendo funcionario, promovió el negocio que, por alguna extraña razón, amenaza con salpicar también al ex vocero presidencial Max Cortázar.

"EN LO QUE indagamos allá en Puebla qué fue lo que pasó, simple y sencillamente el asunto ya se les hizo camote."

Lo escrito en Templo Mayor sería lo más trascendente e importante que Norberto Tapia realizó en su gestión de poco más de 130 días.

¡Válgame Dios!

Javier Casique retorna a Puebla

Me cuenta Zeus Munive a través del Twitter, **que Javier Casique retorna a Puebla** en calidad de **asesor de Eduardo Rivera Pérez**, presidente municipal de la capital poblana.

Trascendido que **el mismo Casique se ha encargado de gritar a los cuatro vientos.**

Que su presencia en Puebla obedece a su **amplio conocimiento de las juntas auxiliares de Puebla** capital, mismas que operó para lograr, gracias a él, el triunfo de su otrora amigo y jefe **Enrique Doger**

Guerrero y que ahora pondrá a disposición de Eduardo Rivera.

A pregunta expresa e insistente, **Eduardo Rivera Pérez negó la especie** a través de su cuenta de twitter.

Por lo pronto, la fama de **Javier Casique** y su posible retorno a puesto los nervios de punta de varios políticos y personajes que no disfrutaban de su querencia. **No será bien recibido.**

<http://www.poblanerías.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41507-la-huella-de-norberto-tapia-en-puebla.html>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Sí, se puede

No fue fácil, pero ayer el secretario de Administración del gobierno poblano, Cabalán Macari entregó al gobernador Rafael Moreno Valle, el primer certificado con la norma calidad ISO 9000 que garantiza la transparencia en los concursos por invitación a cuando menos 3 proveedores. Un hecho sin precedentes en la administración pública por el tiempo en que lo consiguió –apenas poco más de cuatro meses– y que cumple con la orden de evitar la discrecionalidad que tanto censuró del pasado la ciudadanía. La instrucción a la nueva secretaría de Administración fue tajante y sin dudas: consolidar un ejercicio de gobierno honesto, transparente, confiable, eficiente y al servicio de la gente, a través de la innovación, la optimización de los recursos y la potencialización de capital humano en beneficio de los poblanos. Suena rápido pero no es fácil por las inercias de las viejas estructuras y menos porque tocan millonarios intereses que llegaron a una zona de confort.

Cabalán Macari en su informe de ayer señaló que en materia de adquisiciones de productos y servicios el gobierno de Moreno Valle consiguió los siguientes ahorros: comisiones por vales de gasolina (68%), limpieza (45%), cemento (10%) y acero (17%); un promedio del 36 por ciento menos entre el recurso presupuestado y los precios de compra, lo que confirma una competencia y la realización de procesos libres.

Otro tema importante son las adjudicaciones de obra, ahí la transparencia en los procedimientos de licitación pública, implicaron un ahorro de 150 millones de pesos. Por ejemplo, cito:

"Recuperamos 11 inmuebles otorgados en comodato o concesión, incluidos el museo Arrieta, El Heraldo de Puebla, y el estadio Zaragoza, generando un ahorro anualizado de 12 millones de pesos; en lo que va de la administración, se regularizaron predios por 12 millones de pesos; en seguros de automóviles se recuperaron 1.2 millones de pesos por el pago de la prima anual, al lograr que las compañías devolvieran lo cobrado, por la duplicidad en las bases de datos".

"No es todo se recuperó casi medio millón de pesos por concepto de pago de vehículos (siniestrados, a cuyo expediente no se le había dado seguimiento) con derecho prescrito; en seguro para desastres naturales, con Finanzas, generaron un ahorro superior a 90 millones de pesos, ampliando las coberturas.

"En febrero-mayo se adjudicaron 34 obras a través de licitación pública, por un monto de casi 2,500 millones de pesos; en los procedimientos de licitación pública se privilegió, la transparencia y la equidad en la participación, con lo que se logró un ahorro de 150 millones de pesos sobre el monto presupuestado y durante el período febrero-mayo de 2010, la gestión de Marín sólo adjudicó el 5 % de su presupuesto mediante licitaciones públicas, en contraste con el 90 % logrado por la administración panista, en el mismo lapso de 2011.

"Por primera vez en la historia de Puebla licitaron públicamente todos los servicios de telecomunicaciones del gobierno local incluyendo las redes de voz y datos. Lo anterior generó ahorros por 28 millones de pesos y la posibilidad de contar con tecnología de punta mediante el uso de fibra óptica; hay un acuerdo con Volkswagen de

México, que permite comprar vehículos directamente a la planta armadora que ha generado ahorros de 1 millón de pesos y descuentos especiales para el Gobierno del Estado. "En cuanto a telefonía móvil, lograron una reducción de los consumos, mediante una asignación racional, restringida a aquellos servidores públicos que por la naturaleza de sus funciones, requieren de esta herramienta para desarrollar su trabajo eficientemente. La contratación del servicio de comunicación móvil, implicó un ahorro anualizado de casi 2 millones de pesos, además de descuentos del 14 % en transmisión de voz". Cabalán Macari demostró que cuando hay orden si se puede.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/>

(Angelopolitanas)

Vecinos de la junta auxiliar de San Baltazar Temascalac del municipio de San Martín Texmelucan explicaron que fueron los mismos campesinos quienes habitan la zona quienes al oler a gasolina por la noche del martes y madrugada del miércoles, empezaron a avisar a las familias para salir del pueblo. El temor y el miedo de lo que aconteció hace meses –el diciembre- en la región los puso en alerta, aunque muchos adultos mayores no quisieron dejar sus casas; aseguran que por la presión la tubería de PEMEX que pasa por su comunidad se rompió, aunque tiene muchos años y ahora se encuentran en mal estado los ductos. No ha sido fácil recoger la inconformidad de los afectados pero aseguraron que la paraestatal nunca las supervisa y tampoco vigila los ductos; ayer al amanecer, el pueblo estaba vacío y solo unos cuantos pobladores se quedaron a cuidar sus pertenencias. La autoridad municipal sabe de los lugares en donde hay ductos, pero no tiene ningún plan de emergencia. Las contingencias amenazan con romper la estabilidad conseguida.

@
Un tema que amenaza con nublar las "buenas" relaciones parlamentarias en el Congreso poblano es la Ley de Transparencia y es que si la discuten y aprueban será hasta julio. Hay una iniciativa del PRI y la diputada panista Josefina Buxadé prepara junto con otras organizaciones no gubernamentales una más y aseguran los que saben que el gobernador Moreno Valle enviará la propia. Para evitar más confrontaciones en las mesas de trabajo, preparan un foro para discutir el tema y es que el gobierno estatal ha sido sometido a una intensa presión de académicos y periodistas que llegan a enviar cada uno hasta 5 solicitudes diarias de acceso con una ley que es opaca, imagínese con otras reglas. Hay oficinas que se dedican al 100 por ciento solo para contestar la información requerida y en muchos casos no responden a la necesidad de un justo control ciudadano en el ejercicio del gasto público sino solo para provocar problemas administrativos.

@
Fue el "porro" Armando Méndez Romero quien fue a la Ciudad de México para buscar al senador René Arce y convencerlo de venir a Puebla y generarle una protección ante distintos hechos delictivos, en especial el homicidio de un ex policía en el Barrio de El Alto, donde él y su familia tienen su sede. No perdió la oportunidad de golpear a los gobiernos de coalición y organizó la conferencia de prensa que ofreció Arce a nombre del Movimiento de Izquierdas Ciudadanas, que hoy junto con su hermano el diputado federal Víctor Hugo Cirigo, apoyan con todo al candidato del PRI en el Estado de México, Eruviel Ávila.

@
En las redes ciudadanas poblanas y el MORENA de Andrés Manuel López Obrador, no cayeron nada bien los ataques del senador y "golpeador" político Méndez Romero, en contra de "El Peje". Arce no goza de un prestigio honesto dentro de la izquierda y hoy apoya al PRI en Edomex; ayer respaldo a Ruth Zavaleta en Guerrero. El senador antes vino a Casa Puebla para pactar con Mario Marín cuando explotó el caso de Lydia Cacho. y al interior del PRD se dice que delató a varios de sus compañeros cuando militó en la Liga 23 de Septiembre. La izquierda, acostumbrada a las versiones, revela que apoya a una escisión del "EPR" y es que René Arce, Víctor Hugo Cirigo y Ruth Zavaleta, no pudieron construir un partido local en la capital de la República. Por ahora perdieron la delegación que controlaban, están fuera del PRD y hoy son aliados del PRI. ¡iiiQue tal!!!

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

Nuevo sindicato de la SSA derrota a la JLCyA

El sindicalismo en Puebla hoy enfrenta un **peligroso enemigo** que despacha como presidente de la **Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCyA)**, **Horacio Garmendia Salmán**.

La periodista **Socorro López Espinosa** ya había anticipado el perfil de Horacio Garmendia, al revelar que apoya la **reforma laboral** impulsada por el PAN y que tanto han rechazado los sindicatos.

Es más, Horacio Garmendia también está a favor del esquema de outsourcing.

Aquí parte de la descripción, realizada por la periodista, antes de que fuera nombrado presidente de la JLCyA: "Horacio Garmendia Salmán, es abogado y se ha desempeñado como director jurídico de la delegación de la STPS. El año pasado estuvo como encargado de despacho durante cuatro meses ante la renuncia de Violeta Lagunes mientras se nombraba a **Rafael Micalco** como delegado de la dependencia.

Ortiz y Garmendia están a favor de la reforma laboral tal como se ha presentado; apoyan el outsourcing reglamentado como herramienta para fomentar el empleo".

Hasta aquí la cita.

Quizá eso explica **su actitud de represión hacia algunos sindicatos**.

Y también eso explicaría su negativa por aceptar la suspensión provisional que consiguió **Refugio Rivas** en el Juzgado Sexto de Distrito para seguir al frente del SUTCOB.

La orden es clara y no tiene discusión.

Pero Horacio Garmendia piensa distinto y cree que tiene la razón y puso un recurso de revisión que para su mala suerte perdió.

Legalmente no pudo echar abajo la suspensión provisional.

Aquí vale la pena precisar que en este espacio no se defiende a Refugio Rivas. Su pasado, sus excesos, su persecución contra sus compañeros del SUTCOB también lo condenan.

Pero aquí se está ante una instancia legal que no respeta los términos jurídicos porque funciona como una policía política.

Por eso es que los sindicatos deben estar en alerta.

Y es que no se trata sólo de Refugio Rivas y su pelea.

No.

Hay otro ejemplo que indica que algo no está bien en la JLCyA.

En días recientes un sindicato independiente de la **Secretaría de Salud** ganó un amparo por la negativa de la JLCyA por otorgarle el registro.

Se trata del **Sindicato Democrático de Trabajadores de la Secretaría de Salud**.

Este naciente organismo laboral está encabezado por **María Judith Georgina Zepeda Arrieta**.

El pleito está en el **Juzgado Cuarto de Distrito** y en los siguientes días se creará una nueva polémica.

Insisto que extrañamente se bloquean a los sindicatos desde la JLCyA.

Parece que los tiempos de represión contra el sindicalismo han regresado.

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>